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Sipario. Teatro chiuso
il «Wunder show»
sul palco del Naselli

Difficile mancare al Wunder Show, spettacolo
teatrale di magia e giocolieria dalle sedicenti
atmosfere circense che da ben 17 anni Santa
Briganti regala per la giornata della Befana.
Ma questa sarà il teatro Naselli ad ospitare il
Wunder Show e non più lo splendido palco-
scenico del teatro vittoriese “ V. Colonna” che
come è ben notorio è stato dichiarato inagibile
e chiuso per motivi di pubblica sicurezza. A
fare dimenticare l’amarezza per non potere
godere della bellezza del Colonna, ci pense-

ranno proprio loro, gli artisti che compongono
la grande famiglia di uno spettacolo pensato
formato famiglia. “ Tra gli artisti che compon-
go il cast di quest'anno spiccano i nomi di Ale-
xander Koblikov straordinario giocoliere (me-
daglia d'oro al Festival du Cirque de Demain e
la medaglia d'argento al Festival di MonteCar-
lo); Charlotte de la Breteque e la sua corda li-
scia proveniente dalla High College of Circus
Arts di Bruxelles, il duo di acrobatica compo-
sto da Pedro Cosciencia e Anais Albisetti for-

matisi entrambi alla Balthazar (scuola di circo
di Montpellier); Sander Boshma, straordina-
rio performer di cinghie aeree e vericalista,
della Academy for Circus and Performance Art
di Tillburg; Sophie Tuchscherer con il suo ori-
ginalissimo numero di beatbox, Leonardo Cri-
stiani con la sua Roue Cyr. Ad arricchire tutto
alcuni cari amici del Wunder come Philine
Dahlmann e Edoardo de Montis del Side Kun-
st-Cirque, Peppino Marabita e altri ancora.

D. C.WUNDER SHOW IN TRASFERTA

Comune, prime epurazioni
Silurato il segretario Fortuna

Babbo Natale visita
i piccoli malati
dell’ospedale Guzzardi

IL DIBATTITO. Il
caso sul projet
financing solle-
vato da Aiello
sta già stimo-
lando un dibat-
tito sui social.
“Perché- si
chiede Aiello-
l’urgenza di
deliberare
quell’atto di
cui non se ne
sentiva assolu-
tamente alcun
bisogno nel
mese di agosto
2018 da parte
della Commis-
sione straordi-
naria, chiamata
di norma a ben
altri compiti?”
Aiello ha ricor-
dato che il ser-
vizio comunale
simile esiste
dal 2005 “la
cui naturale
scadenza -
conclude - è
prevista per
l’11 luglio
2020”.

GIUSEPPE LA LOTA

Il Comune di Vittoria è senza Fortuna.
Nel senso che Antonello Maria Fortu-
na dopo la festa della Befana non sarà
più il segretario generale dell’ente di
via Bixio. La Commissione governati-
va non ha rinnovato il contratto all’al -
to dirigente; contratto scaduto il 5
gennaio dopo i 120 giorni trascorsi
dalla pubblicazione in Gazzetta uffi-
ciale dell’insediamento della triade: 5
settembre 2018/ 5 gennaio 2019. E
non è stato un divorzio indolore, se-
condo le dicerie dei beninformati.

L’ultimo faccia a faccia tra il segreta-
rio generale e i 3 commissari, avvenu-
to giovedì scorso nelle stanze di palaz-
zo Iacono, sarebbe stato piuttosto vi-
vace se non rumoroso. E’ probabile
che quella “rivoluzione” che da più
parti è stata chiesta alla Commissione,
dallo scioglimento del Consiglio co-
munale a oggi, sia cominciata in que-
sti primi giorni del 2019. Non è esclu-
so, infatti, che altri 3 dirigenti, sebbe-
ne prorogati fino al prossimo mese di
aprile, siano in bilico. Il riassetto del-
l’organico dirigenziale (ridotto al mi-
nimo) è per i commissari Filippo Di-
spenza, Giancarlo Dionisi e Gaetano
D’Erba uno dei primi obiettivi. Esclusi
quelli di ruolo, Salvatore Giunta (rien-
trante da poco dalle ferie e prossimo
alla pensione), Salvatore Guadagnino,
Angela Bruno, e Giuseppe Sulsenti

(transitato per 3 anni al Comune di Ra-
gusa), gli altri sono tutti con contratto
a scadenza: Alessandro Basile, Angelo
Piccione, Cosimo Costa (questi ultimi
due potrebbero beneficiare della “be -
nedetta” “quota 100” per andarsene
in pensione), Giuseppe Privitera e Cri-
stina Prinzivalli, la quale ha proroga-
to di un’altra settimana il suo conge-
do parentale. Fatti e circostanze che

spiegano da soli il clima pesante che
si vive al primo piano del Municipio
di via Bixio. Ma il primo botto dell’an -
no nuovo è esploso con Fortuna, un
veterano del palazzo essendo stato
per qualche mese segretario genera-
le dell’ultima sindacatura di France-
sco Aiello; capo-dirigente con Giu-
seppe Nicosia, prima che si incrinas-
sero i rapporti personali, sostituito da

Paolo Reitano, infine segretario ge-
nerale con Giovanni Moscato, che lo
richiamò al suo fianco il giorno dopo
la elezione a sindaco nel 2016. In que-
sti due anni Fortuna, carattere appa-
rentemente freddo, imperturbabile e
impenetrabile, è stato l’interfaccia
dei commissari governativi.

La prossima settimana conoscere-
mo il nome del suo sostituto. Di alcuni
degli attuali dirigenti, comunque,
sentiremo parlarne ancora per via di
un paio di inchieste giudiziarie in cor-
so che riguardano la gestione post
mortem della discarica di contrada
Pozzo Bollente e del “giallo”relativo al
progetto di bonifica “invisibile” della
discarica evidenziato dal presidente
di “Sorgi Vittoria” Cesare Campailla.

Ad aggiungere legna al fuoco ci ha
pensato ieri l’ex sindaco Francesco
Aiello con un comunicato su un pro-
getto di finanza milionario approvato
dalla Commissione governativa, rela-
tivo alla gestione degli impianti d’illu -
minazione. Scrive Aiello: “Apprendo
in questi giorni, che l’atto numero 1,
deliberato dalla Commissione straor-
dinaria nella seduta del 22 agosto, ha
avuto come oggetto l’approvazione di
un project financing, presentato da un
operatore economico privato, ai sensi
del Codice dei Contratti Pubblici, per
l’affidamento in concessione, a parti-
re dall’11 luglio 2020, della gestione
degli impianti di pubblica illumina-
zione per svariati milioni di euro”.
Aiello, nell’evidenziare il problema, si
chiede “perché un’importante propo-
sta di Progetto di Finanza riguardante
la gestione degli impianti di pubblica
illuminazione, approvata nel mese di
agosto 2018 dalla Commissione
straordinaria, sia passata quasi in as-
soluto silenzio”.

L’iniziativa. Una gerla piena di regali e
un sorriso che allarga il cuore dei bambini

DANIELA CITINO

Babbo Natale per un giorno tra i pic-
coli ricoverati del reparto di pedia-
tria del Guzzardi. Accompagnato
dalla presidente dell’ Interact di Vit-
toria, Federica Cascone, e da altri un-
dici soci componenti dei due club,
l’attuale presidente del Rotaract di
Vittoria, Toti Martinez, camuffato da

Babbo Natale, è andato a bussare alla
porta dell’ospedale vittoriese per
portare ai sei piccoli pazienti una
“gerla” piena di regali. “ Da alcuni an-
ni raccogliamo fondi per poter dona-
re dei giocattoli ai piccoli pazienti del
Guzzardi; scontato dire che si tratta
sempre di un momento di grande e-
mozione e che ci coinvolge molto sul
piano umano, eppure quest’anno il
nostro service è stato particolarmen-
te toccante perché uno dei dei bimbi
ricoverati presentata una patologia
abbastanza grave ” spiega il presi-
dente del Rotaract di Vittoria che, in-
sieme agli altri soci dei due club gio-
vanili, si è trovato a fare i conti con la

sofferenza con la “S” maiuscola. “ So-
litamente in reparto abbiamo trova-
to bimbi con una fastidiosa influenza
ma mai nulla di così veramente grave
come è accaduto questa volta” anno-
ta Toti Martinez raccontando di es-
sersi ancora di più commosso quan-
do ha ricevuto i ringraziamenti dalla
mamma della piccola paziente. “ A-
vete reso questo nostro Natale meno
triste” ha detto la mamma. Ad acco-
gliere la festante delegazione dei
giovani rotariani sono stati il prima-
rio, il pediatra Fabrizio Comisi e il di-
rettore sanitario Pino Drago che han-
no voluto personalmente ringraziare
i ragazzi dei due club per avere por-
tato in reparto tanta gioia e dolcezza.
I fondi con cui i giovani dell’ Intercat
e del Rotaract hanno acquistato i gio-
cattoli, invece, sono stati ricavati dal-
la fiera del dolce il cui banchetto di
vendita è stato installato in via Ca-
vour. Ed è qui che il 22 dicembre
scorso i giovani rotariani hanno ven-
duto le loro prelibatezze culinarie.

“Abbiamo offerto alla vendita tor-
te, biscotti e pancake che abbiano
preparato da noi stessi” prosegue
Toti Martinez che insieme al suo
gruppo di soci continuerà a dedicar-
si al prossimo. “ Ci stiamo appassio-
natamente dedicando alla realizza-
zione di un’area marina riservata
interamente ai disabili” dice il pre-
sidente rotariano annunciando an-
che il bando di un concorso destina-
to agli studenti delle scuole medie
sul tema della discriminazione an-
che sessuale .

X

Recuperata
la pista
go kart
che riapre
i battenti

NADIA D’AMATO

L’Asd Ciclo Sport e l’Asd Kar-
ting Club Vittoria Motosport
annunciano la riapertura del-
l’impianto sportivo denomina-
to “Pista go-kart” che si trova
all’interno del complesso fieri-
stico Fiera Emaia. “Per molti
anni -scrivono- l’impianto era
stato trascurato, lasciato al de-
grado pubblico ed in totale ab-
bandono. Dopo che nel 2017 il
comune ha pubblicato il bando
di assegnazione di tutti gli im-
pianti sportivi, compresa la pi-
sta, ci è stata assegnata la ge-
stione della struttura”.

Entrambe le associazioni
sportive hanno infatti parteci-
pato al bando e solo dopo l’a s-
segnazione definitiva, si sono
sedute ad un tavolo ed hanno
fin da subito trovato la sinergia
giusta ed un grande spirito
sportivo che li ha convinti ad
intraprendere insieme il ripri-
stino è l’apertura della Pista.

L’Asd Ciclo Sport è già nota in
città, e non solo, perché si oc-
cupa di ciclismo ed ha una

squadra juniores, oltre ad esse-
re un’affermata organizzatrice
di eventi; l’Asd Karting Club
Vittoria Motorsport, invece, si
occupa in particolar modo di
go-kart con la sua scuola per
bambini ed è organizzatrice di
eventi motoristici. “Dopo quasi
un anno di lavori per il recupe-
ro dell’impianto, durante il
quale è stato concordato un
piano di investimento di tre
anni- scrivono il presidente
della Ciclo Sport, Salvatore A-
vola, ed il presidente del Kar-
ting Club, Danilo Cilia, nei
prossimi giorni lo stesso aprirà
i battenti. Già programmati gli
allenamenti in vista dell’inizio
della stagione agonistica: per
quanto riguarda la squadra ju-
niores dell’Asd Ciclo sport uti-
lizzerà l’impianto per 3 giorni
settimanali ed altrettanto fa-
ranno i piloti dell’Asd Kc Vitto-
ria Motorsport, con i loro pic-
coli bolidi, per altri 3 giorni
settimanali.

La domenica, quando non ci
saranno impegni agonistici, le
due società si divideranno l’u-
tilizzo dello stesso. Sempre
nella stessa fase di programma
iniziale le due Asd, con i lori
enti nazionali di appartenenza,
inseriranno l’impianto per la
stagione 2019 nel calendario
regionale sia per quanto ri-
guarda le gare juniores con le
bici, che per quanto attiene al-
le manifestazioni con i go-kart
a livello amatoriale. I due team
non hanno voluto anticipare
nulla, invece, per quanto ri-
guarda le prossime fasi del
programma, ma sembra vo-
gliano puntare in alto. Si vuole
programma con attenzione la
prossima stagione e cercare di
garantire risultati importanti.

Per alcuni anni il
sito era rimasto in
abbandono. Ora due
società si sono
spese per riattivarlo

La commissione governativa non ha rinnovato il contratto
all’alto dirigente. E Aiello polemizza su un progetto di finanza

Impianti sportivi

CLIMA SEMPRE TESO A PALAZZO IACONO. SOTTO, NEL RIQUADRO, IL SEGRETARIO GENERALE ANTONELLO FORTUNA

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 3 e 11 gradi. I
venti, moderati,
soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Ovest. Il sole sorge
alle 7.14 e tramonta alle
16.58. La luna, crescente,
leva alle 07,26 e cala alle
17,28. Altezza onde: da 3 a
4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di
turno

Roma, via Roma 161/c,
telefono 0932.981887

Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni:

Bar “La stazione” 0932-
866283. Vittoria-Ragusa:
6.45; 7.00 (scolastico);
8.00; 10.15 (scol) 9.00;
11.00; 13.00; 13.20 (scol);
14.15;

I volontari fanno festa

Arriva la befana della solidarietà
per i bimbi del quartiere Trinità
Questa volta la befana verrà in car-
ne e ossa. Vestita come al suo solito
di vecchi stracci e di un cappellaccio
di stoffa logora, con il suo immanca-
bile “naso” e il grosso neo che spun-
ta dal viso, la befana farà la sua com-
parsa alla Trinità per portare solo
dolcetti e regali ai bimbi dello stori-
co quartiere della città. “Diversa-
mente dallo scorso anno, abbiamo
pensato di travestirci da befana” di-
ce Mary Assenza D’Errico che ricor-
rerà allo stratagemma del travesti-
mento insieme alle altre volontarie
con la voglia di regalare ai bimbi del
Centro di recupero ospitato nei lo-
cali della chiesa sconsacrata di pro-
prietà della parrocchia di San Gio-

vanni Battista una befana allegra,
colorata e gioiosa.

“Non ci limiteremo solo a distri-
buire i classici giocattoli o dolcetti
ma giocheremo un po’ insieme or-
ganizzando un girotondo o altri
giochi di società” sottolinea la vo-
lontaria vittoriese ricordando che
il regalo più bello che si possa fare
è la condivisione del proprio tem-
po. E considerando che Mary As-
senza D’ Errico ha recentemente
dato alle stampe una favola dal ti-
tolo “C’ era una volta. Il regno di
Maryland”, chissà che non si co-
glierà l’occasione di raccontarla ai
bimbi della Trinità.

D. C.
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ragusa provincia28.

L’evento
GIOVENTÙ FRANCESCANA
E’ in arrivo la Madonna Gifra

Le comunità della Gioventù
Francescana di Ragusa si
preparano a vivere un
momento di particolare gioia.
Dal 7 all’11 gennaio
ospiteranno infatti il
pellegrinaggio della Madonna
della Gioventù Francescana.
La statua arriverà lunedì nella
parrocchia Angelo Custode
dove, alle 20, si terrà la santa
messa di accoglienza, alla
presenza delle fraternità della
Gifra, degli araldini e
dell’Ordine francescano
secolare di Ragusa. Mercoledì
9, la statua raggiungerà la
parrocchia Sacra Famiglia
dove, alle 20, si terrà una
veglia di preghiera con le
fraternità di Ragusa, Modica e
Vittoria. Venerdì 11, alle 18,
sempre alla Sacra famiglia è
prevista, alle 18, la santa
messa che precederà la
partenza della Madonna della
Gifra per Gela. La Madonna
della Gifra sta girando in
questo periodo per le
fraternità della Sicilia per
celebrare il 70esimo
anniversario di fondazione
della Gioventù Francescana.
L’effigie di Maria Santissima è
stata modellata a Ortisei dallo
scultore Enrico Moroder. Il
simulacro rappresenta una
fanciulla dallo sguardo puro
ed intenso, che tiene una
mano sul cuore quasi a
custodirne meglio il segreto
amoroso e con l’altra
protende un ramoscello
d’ulivo, simbolo dell’augurio
di pace. È racchiusa in una
teca con ai lati le figure di
Francesco e Chiara d’Assisi,
all’esterno reca i simboli della
pace (colombe) e della
purezza (due gigli) ed in
basso il motto francescano
“Pax et Bonum”. Anche
nell’area iblea la Gifra è
presente da tempo.

S. CROCE. Fare Ambiente denuncia l’immobilismo dell’Amministrazione tre anni dopo la consegna del report

Ruderi abbandonati, insorgono gli ecologisti
Mandarà: «Non vi è angolo
del paese che risulti
immune dallo scempio»

ANNIVERSARI E TRADIZIONE

I matrimoni di ferro: Ispica celebra la sacralità della famiglia
ISPICA. ‘‘E’ impossibile eguagliare le
virtù della Santa Famiglia perché Essa
ebbe doni specialissimi e corrispose
in modo speciale ai piani di Dio’’. At-
tratti da questo messaggio tutte le fa-
miglie ispicesi, in particolare tutte le
coppie che nell’anno appena conclu-
so hanno festeggiato il 25°, 50° e 60°
anniversario di matrimonio vengono
invitate a partecipare ‘‘ai momenti di
preghiera e di formazione previsti in
preparazione della festa della Santa
Famiglia’’ nella Chiesa Madre San
Bartolomeo Apostolo. Ricco di eventi

il calendario dei festeggiamenti:
mercoledì prossimo alle ore16 visita
alla Casa di Riposo ‘‘Le Giacole’’; saba-
to prevista la visita alla Casa di Riposo
‘‘Suore Francescane di S. Elisabetta
D’Ungheria’.

Per lunedì 21 gennaio previsto l’in -
contro con gli alunni della scuola pri-
maria dell’istituto Leonardo da Vinci;
per mercoledì 23 gennaio previsto
l’incontro con i ragazzi di Casa Chiara
ed i loro familiari presso la sede del-
l’Assod in via Socrate. Fra Salvatore
Calleri (Ofm) terrà una relazione sul

tema ‘‘Famiglia e disabilità’’. Giovedì
24 gennaio il via al Solenne Triduo in
onore della Santa Famiglia e sabato 26
gennaio S. Messa con le coppie che nel
2018 hanno fatto memoria del 25°,
50° e 60° anniversario di matrimonio.
Domenica 27 gennaio la festa esterna
con la processione del Simulacro del-
la Santa Famiglia per le vie cittadine,
con inizio alle ore 19,30. Domenica 3
febbraio la quarantunesima ‘‘Giorna -
ta per la Vita’’, alle ore 10 accoglienza
dei bambini nati nell’anno 2018.

GIUSEPPE FLORIDDIA LA SACRA FAMIGLIA PROTAGONISTA DELLE INIZIATIVE IN PROGRAMMA A ISPICA

ALESSIA CATAUDELLA

SANTA CROCE. L’associazione Fare Am-
biente torna a mettere sotto i rifletto-
ri la riqualificazione delle abitazioni
del centro di Santa Croce Camerina.

A tre anni dal primo reportage rea-
lizzato dal gruppo di attivisti – report
fatto pervenire a palazzo del Cigno
nel 2016 - sono risultate quasi 150 le
strutture pericolanti che andrebbero
abbattute o ristrutturate. Sono vec-
chie “carretterie” o “case alcove e ca-
merino”, che, ridotte a ruderi, si tro-
vano nel centro storico. “Non vi è an-
golo, strada, vicolo del nostro paese
che risulti immune da questo scem-
pio – afferma Salvatore Mandarà di
Fare Ambiente – e lo stato di degrado
e di incuria è dovuto soprattutto ad
una mancata manutenzione, i cui re-
sponsabili non possono che essere i
proprietari degli immobili”. Una si-
tuazione di degrado e di fatiscenza

che potrebbe provocare pericolo di
crolli, per la salute, e da ultimo, non
meno importante, il danno di imma-
gine che si ripercuote sul nostro pae-
se. Lo sottolinea Mandarà, che ricorda
le regole: “Adesso vige l’ordinanza
n.20 del 29 dicembre 2017 che, ema-
nata dal sindaco Giovanni Barone per
la tutela, il decoro, la sicurezza urbana

e l’igiene pubblica che impone ai cit-
tadini che posseggono case nel centro
storico di effettuare idonea manuten-
zione sulle facciate esterne degli im-
mobili al fine di garantire il decoro e
l’immagine delle stesse, nonché lo
stato di conservazione delle strutture
edilizie a tutela della pubblica e priva-
ta incolumità; ma anche di procedere

alla pulizia e alla manutenzione di
immobili disabitati, e all’installazio -
ne di specifici accorgimenti tecnici,
quali griglie, reti o altri dispositivi tesi
ad evitare la penetrazione di roditori,
volatili e di animali”.

Fare Ambiente chiede dunque al
sindaco “di applicare l’ordinanza con
la finalità di responsabilizzare i legit-

timi proprietari e, ove si accertassero
casi di loro inadempienza, di esercita-
re il potere sostitutivo previsto del-
l’ordinanza e dalla legge”.

Al consiglio comunale Fare am-
biente chiede “la messa a punto di un
regolamento per il decoro urbano, ol-
tre ad un piano di recupero del patri-
monio abitativo”.

UNA DELLE IMMAGINI CONTENUTE NEL REPORT FOTOGRAFICO CONSEGNATO DA FARE AMBIENTE AL COMUNE

GIUSEPPE LA LOTA

Le gelate dell’Epifania, la prima ca-
lamità naturale del 2019. Meno 1
sulla costa marittima, fino a -5 nella
parte alta del vittoriese. Carciofeti a
pieno campo e primaticci, preva-
lentemente zucchine e melanzane
sotto serra spazzate via dal gelo che
venerdì notte ha dato il colpo di gra-
zia a molti agricoltori. Di prima
mattina Angelo Giacchi, rappresen-
tante dei Forconi e paladino contro
la vendita delle case all’asta, ha in-
viato le prime foto dell’orrore mal-
tempo. Adesso sarà il solito rituale
già visto: le richieste di calamità na-
turale, i sopralluoghi dei tecnici del-
l’Ispettorato, la gara dei lamenti dei
politici a sostegno degli agricoltori
colpiti. Firmare un decreto di cala-
mità e promettere sostegni finan-
ziari è facile, mantenerli è impossi-
bile. La gente aspetta ancora gli in-
dennizzi del ciclone Athos.

La Lega di Vittoria, con un comu-
nicato a firma del coordinatore Lui-
gi Melilli, esprime vicinanza agli a-
gricoltori della fascia trasformata
che in queste serate gelide vedono
distrutto il frutto dei loro sacrifici.
“Il ministro dell’Agricoltura Centi-
naio, espressione della nostra parte
politica, si precipiti presto nelle zo-
ne colpite dalle gelate. Il perdurare
di queste temperature assoluta-
mente anomale, per il nostro terri-
torio, stanno colpendo a morte e in
modo definitivo la già nostra debole
economia. Ai danni immediati e vi-
sibili al momento, si dovranno nei
prossimi giorni aggiungere gli effet-
ti ritardati che le continue gelate
produrranno nelle piante che non
riusciranno a sopportare gli sbalzi

di temperature notturne da quelle
che si raggiungono di giorno nelle
strutture serricole. La lega di Vitto-
ria sente tutto il peso di questa tra-
gedia, non potendo far finta di non
vedere in quando espressione poli-
tica di una città che rappresenta la
capitale e l’epicentro economico di
tutta la fascia trasformata”.

A destra e nel
riquadro le
immagini di colture
a pieno campo e
sotto serra gelate
dall’ondata di
maltempo che ha
colpito il versante
ipparino e l’intero
territorio ragusano
innevando le
campagne e il
centro città. Sotto
la neve che ha
ricoperto piazza
Matteotti a Ragusa
in una foto di Laura
Moltisanti

MALTEMPO. La fascia trasformata perde carciofeti e primaticci di zucchine e melanzane

Il ghiaccio brucia intere coltivazioni
«Un altro duro colpo per l’agricoltura»

CHIARAMONTE GULFI

Una coltre bianca
ricopre e inneva
i monti Iblei
E’ stato di allerta

CHIARAMONTE. A seguito delle rigide temperature di
questi giorni continuano gli interventi della Prote-
zione civile con i mezzi spargisale lungo le arterie
che collegano il comune di Chiaramonte con gli altri
paesi. Inoltre è stata chiusa al traffico la circonvalla-
zione ed il cimitero comunale. Ieri al palazzo di città
si è svolta una riunione operativa, alla presenza del
sindaco Sebastiano Gurrieri, dell’assessore Carmelo
Ragusa, del comandante dei Vigili urbani Giovanni
Catania, del vicecomandante Giuseppe Arabito e
della protezione civile nella persona di Giuseppe
Bellio, per alleviare i disagi causati dall’abbassamen-
to delle temperature.

“In questi giorni la Protezione civile con un lavoro
eccellente ha garantito uno spargimento di sale nel-
le criticità del nostro territorio. Tale azione ha garan-
tito il mancato verificarsi di spiacevoli episodi. –sot-
tolinea il sindaco- Inoltre nella giornata di ieri è stato
concordato il prolungamento dell’orario di servizio
del corpo di polizia locale ed anche l’attivazione di
un presidio territoriale di emergenza presso la sede
della Protezione civile”.

ELISA RAGUSA

ECCO COME SI PRESENTAVA IERI IL PANORAMA CHIARAMONTANO

SOTTO ACCUSA L’IMMOBILISMO DI PALAZZO DEL CIGNO
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Niente
trasferimenti per
pagare le bollette

di luce, gas e
telefono degli

istituti scolastici
provinciali

L’ex Provincia
senza fondi
E le scuole
restano al buio
LUCIA FAVA

Luce, gas e telefono a rischio nelle scuole su-
periori della provincia. Il Libero consorzio è al
verde e non può trasferire ai 15 istituti scola-
stici ragusani le spese per le utenze, pari a 1
milione di euro, né elargire il saldo del 2017 di
221mila euro. Il rientro tra i banchi scolastici
potrebbe non essere dei più caldi, quest’anno,
per migliaia di studenti, non solo ragusani.
Nelle stesse difficoltà si trovano, infatti, gli i-
stituti secondari di tutta l’isola. A Ragusa, la
difficoltà finanziaria dell’Ente di viale del Fan-
te e la decisione di non procedere al trasferi-
mento dei fondi necessari per il funziona-
mento delle scuole è stata comunicata ai diri-
genti scolastici dal dirigente del settore Pub-
blica Istruzione Salvatore Mezzasalma. Di
fronte al mancato impegno di spesa da parte
della dirigente del settore Finanziario, al diri-
gente Mezzasalma non è rimasto altro da fare
che prendere carta e penna e scrivere ai 15 di-
rigenti scolastici annunciando lo stop dei tra-
sferimenti.

I dirigenti non sono rimasti con le mani in
mano ed hanno scritto al prefetto di Ragusa,
Filippina Cocuzza, che dovrebbe convocare a
breve una riunione e all’assessore regionale
alla Pubblica Istruzione, Roberto Lagalla, ma
anche al dirigente dell’Ufficio scolastico re-
gionale. A nome di tutti i sindaci ha scritto il
presidente del Liceo Scientifico ‘Fermi’ di Ra-

gusa, Musarra. La reazione di Lagalla e del so-
vrintendete Altamore è stata dura: “Se non
trasferite le somme, si appalesa l’interruzione
di pubblico servizio”. Ma l’ex provincia quei
soldi materialmente non ce li ha, così la repli-
ca da viale del Fante non si è fatta attendere:
“la legge regionale n. 15 del 2015 assegna le
funzioni di funzionamento dei vari servizi al
Libero Consorzio Comunale di Ragusa compa-
tibilmente con la disponibilità finanziaria.
Considerato che l’ex provincia presenta uno
squilibrio finanziario di 6 milioni, tant’è che
ha fatto relativa comunicazione alla sezione
siciliana della Corte dei Conti, il mancato tra-
sferimento dei fondi per il funzionamento
delle scuole non può addebitato al Libero Con-
sorzio Comunale di Ragusa”. Insomma, i nodi
stanno venendo al pettine, e anche veloce-
mente. La mancata copertura della Regione
dei fondi necessari per mantenere i servizi es-
senziali delle ex province è ormai acclarato e il
nuovo anno porterà problemi su problemi.
Per molti istituti scolastici che finora hanno
provveduto con propri fondi al funzionamen-
to gestionale c’è il rischio che alla ripresa delle
lezioni saranno costretti a tagliare i contratti
delle utenze. “Questa è una situazione che noi
denunciamo da anni – spiega Maurizio Fran-
zò, dirigente scolastico dell’Istituto d’istru -
zione secondaria superiore G. Curcio di Ispica
–, da quando sono state abolite le province e i
liberi consorzi non sono stati messi nelle con-

dizioni di ottemperare a tutte le incombenze
che spettano loro per legge: assistenza disabi-
li, trasporti, manutenzione degli edifici scola-
stici. Nel mio istituto c’era un plesso dove non
esisteva neppure l’impianto di riscaldamen-
to. L’abbiamo dovuto fare con un anticipo di
somme della scuola. Ci sono delle realtà e un
panorama degli edifici scolastici in Sicilia che
è veramente impressionante”.

Franzò non dà la responsabilità ai commis-
sari. “Purtroppo – spiega –, non possono fare
altro. Il problema è di natura politica: gli enti
non hanno bilanci, le somme vengono eroga-
te col contagocce, ma non è più immaginabi-
le continuare così”. Nodo centrale della que-
stione è che i fondi che Palermo invia agli isti-
tuti scolastici siciliani possono venire utiliz-
zati solo per le spese di funzionamento di-
dattico e amministrativo, non per il paga-
mento delle utenze. “La soluzione che aveva-
no prospettato alla regione – aggiunge Fran-
zò – era quella di bypassare questa norma.
Solo che in questi anni, né all’epoca del go-
verno Crocetta, con l’assessore Marziano, né
adesso con l’assessore Lagalla, c’è stata una
risposta in tal senso”. Ad aggravare il quadro,
il fatto che Enel ed Eni abbiano dato mandato
ad una società esterna, la factoring di Milano,
a subentrare nei crediti. “Alle scuole arrivano
le diffide di pagamento con i solleciti –spiega
Franzò – e noi dirigenti scolastici ci troviamo
tra l’incudine e il martello”.

L’APPELLO. I dirigenti scolastici si rivolgono
al prefetto Filippina Cocuzza (sopra) per con-
vocare una riunione con l’assessore Lagalla
che scarica le responsabilità sul Libero con-
sorzio (che non ha la disponibilità economi-
ca) e intima: «Trasferite i soldi o si appalesa
l’interruzione di pubblico servizio»

taccuino
Il meteo
Il sole sorge alle 7,14 e tramonta

alle 16,57; la luna leva alle 07,26
e cala alle 17,28 (luna
crescente). Previsioni: cielo
sereno, le temperature saranno
comprese tra 1 e 10 gradi. I venti
saranno moderati provenienti
da Nord-Nord-Ovest con
intensità compresa tra i 9 e i 17
km/h

Farmacie di turno
Notturno: Pianetti, via Ettore

Fieramosca 172/a, telefono
0932.257642. Dalle 9 alle 20:
Croce Verde di Parisi, viale
Europa 48, telefono
0932.642930. Dalle 9 alle 13:
Ragusa 22, contrada Mugno snc,
Sp 25, telefono 0932.090921

Il santo
Epifania del Signore
Numeri utili
Carabinieri pronto intervento 112.

Comando provinciale - Comando
Reparto Operativo - Comando
Compagnia: centralino 0932-
624922, 0932-621010, 0932-
624777; Comando Stazione
Ragusa Ibla: 0932-621152;
Comando Stazione Marina di
Ragusa: 0932-239095. Guardia
di finanza numero di pubblica
utilità 117. Comando Provinciale
- Nucleo Polizia Tributaria -
Compagnia: Centralino 0932 -
621004 - 0932 - 621318;
Tenenza di Modica: 0932-
941069; Tenenza di Pozzallo:
0932 - 958459 - Tenenza di
Vittoria 0932 – 981894. Polizia
numero intervento 113.
Questura di Ragusa: centralino
0932.673111. Telefoni utili:
0932-673676/674/675. Sezione
Polizia Stradale di Ragusa via
Ing. Migliorisi 63. Tel.
0932.656811 fax 656817. Vigili
del fuoco numero pubblica
utilità 115. Comando provinciale
di Ragusa. Telefono 0932-
658211. Capitaneria di porto
Pozzallo. Telefono 0932-953327
– 095/7474618 (Voip
secondario) – Fax 0932-953590.
Polizia municipale via Mario
Spadola 56 – Telefono
0932.676771. Gruppo alcolisti
anonimi Ragusa. Telefono
334.3954648, sito internet
www.alcolisti-anonimi.it. E’
associazione no profit
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Sipario. Teatro chiuso
il «Wunder show»
sul palco del Naselli

Difficile mancare al Wunder Show, spettacolo
teatrale di magia e giocolieria dalle sedicenti
atmosfere circense che da ben 17 anni Santa
Briganti regala per la giornata della Befana.
Ma questa sarà il teatro Naselli ad ospitare il
Wunder Show e non più lo splendido palco-
scenico del teatro vittoriese “ V. Colonna” che
come è ben notorio è stato dichiarato inagibile
e chiuso per motivi di pubblica sicurezza. A
fare dimenticare l’amarezza per non potere
godere della bellezza del Colonna, ci pense-

ranno proprio loro, gli artisti che compongono
la grande famiglia di uno spettacolo pensato
formato famiglia. “ Tra gli artisti che compon-
go il cast di quest'anno spiccano i nomi di Ale-
xander Koblikov straordinario giocoliere (me-
daglia d'oro al Festival du Cirque de Demain e
la medaglia d'argento al Festival di MonteCar-
lo); Charlotte de la Breteque e la sua corda li-
scia proveniente dalla High College of Circus
Arts di Bruxelles, il duo di acrobatica compo-
sto da Pedro Cosciencia e Anais Albisetti for-

matisi entrambi alla Balthazar (scuola di circo
di Montpellier); Sander Boshma, straordina-
rio performer di cinghie aeree e vericalista,
della Academy for Circus and Performance Art
di Tillburg; Sophie Tuchscherer con il suo ori-
ginalissimo numero di beatbox, Leonardo Cri-
stiani con la sua Roue Cyr. Ad arricchire tutto
alcuni cari amici del Wunder come Philine
Dahlmann e Edoardo de Montis del Side Kun-
st-Cirque, Peppino Marabita e altri ancora.

D. C.WUNDER SHOW IN TRASFERTA

Comune, prime epurazioni
Silurato il segretario Fortuna

Babbo Natale visita
i piccoli malati
dell’ospedale Guzzardi

IL DIBATTITO. Il
caso sul projet
financing solle-
vato da Aiello
sta già stimo-
lando un dibat-
tito sui social.
“Perché- si
chiede Aiello-
l’urgenza di
deliberare
quell’atto di
cui non se ne
sentiva assolu-
tamente alcun
bisogno nel
mese di agosto
2018 da parte
della Commis-
sione straordi-
naria, chiamata
di norma a ben
altri compiti?”
Aiello ha ricor-
dato che il ser-
vizio comunale
simile esiste
dal 2005 “la
cui naturale
scadenza -
conclude - è
prevista per
l’11 luglio
2020”.

GIUSEPPE LA LOTA

Il Comune di Vittoria è senza Fortuna.
Nel senso che Antonello Maria Fortu-
na dopo la festa della Befana non sarà
più il segretario generale dell’ente di
via Bixio. La Commissione governati-
va non ha rinnovato il contratto all’al -
to dirigente; contratto scaduto il 5
gennaio dopo i 120 giorni trascorsi
dalla pubblicazione in Gazzetta uffi-
ciale dell’insediamento della triade: 5
settembre 2018/ 5 gennaio 2019. E
non è stato un divorzio indolore, se-
condo le dicerie dei beninformati.

L’ultimo faccia a faccia tra il segreta-
rio generale e i 3 commissari, avvenu-
to giovedì scorso nelle stanze di palaz-
zo Iacono, sarebbe stato piuttosto vi-
vace se non rumoroso. E’ probabile
che quella “rivoluzione” che da più
parti è stata chiesta alla Commissione,
dallo scioglimento del Consiglio co-
munale a oggi, sia cominciata in que-
sti primi giorni del 2019. Non è esclu-
so, infatti, che altri 3 dirigenti, sebbe-
ne prorogati fino al prossimo mese di
aprile, siano in bilico. Il riassetto del-
l’organico dirigenziale (ridotto al mi-
nimo) è per i commissari Filippo Di-
spenza, Giancarlo Dionisi e Gaetano
D’Erba uno dei primi obiettivi. Esclusi
quelli di ruolo, Salvatore Giunta (rien-
trante da poco dalle ferie e prossimo
alla pensione), Salvatore Guadagnino,
Angela Bruno, e Giuseppe Sulsenti

(transitato per 3 anni al Comune di Ra-
gusa), gli altri sono tutti con contratto
a scadenza: Alessandro Basile, Angelo
Piccione, Cosimo Costa (questi ultimi
due potrebbero beneficiare della “be -
nedetta” “quota 100” per andarsene
in pensione), Giuseppe Privitera e Cri-
stina Prinzivalli, la quale ha proroga-
to di un’altra settimana il suo conge-
do parentale. Fatti e circostanze che

spiegano da soli il clima pesante che
si vive al primo piano del Municipio
di via Bixio. Ma il primo botto dell’an -
no nuovo è esploso con Fortuna, un
veterano del palazzo essendo stato
per qualche mese segretario genera-
le dell’ultima sindacatura di France-
sco Aiello; capo-dirigente con Giu-
seppe Nicosia, prima che si incrinas-
sero i rapporti personali, sostituito da

Paolo Reitano, infine segretario ge-
nerale con Giovanni Moscato, che lo
richiamò al suo fianco il giorno dopo
la elezione a sindaco nel 2016. In que-
sti due anni Fortuna, carattere appa-
rentemente freddo, imperturbabile e
impenetrabile, è stato l’interfaccia
dei commissari governativi.

La prossima settimana conoscere-
mo il nome del suo sostituto. Di alcuni
degli attuali dirigenti, comunque,
sentiremo parlarne ancora per via di
un paio di inchieste giudiziarie in cor-
so che riguardano la gestione post
mortem della discarica di contrada
Pozzo Bollente e del “giallo”relativo al
progetto di bonifica “invisibile” della
discarica evidenziato dal presidente
di “Sorgi Vittoria” Cesare Campailla.

Ad aggiungere legna al fuoco ci ha
pensato ieri l’ex sindaco Francesco
Aiello con un comunicato su un pro-
getto di finanza milionario approvato
dalla Commissione governativa, rela-
tivo alla gestione degli impianti d’illu -
minazione. Scrive Aiello: “Apprendo
in questi giorni, che l’atto numero 1,
deliberato dalla Commissione straor-
dinaria nella seduta del 22 agosto, ha
avuto come oggetto l’approvazione di
un project financing, presentato da un
operatore economico privato, ai sensi
del Codice dei Contratti Pubblici, per
l’affidamento in concessione, a parti-
re dall’11 luglio 2020, della gestione
degli impianti di pubblica illumina-
zione per svariati milioni di euro”.
Aiello, nell’evidenziare il problema, si
chiede “perché un’importante propo-
sta di Progetto di Finanza riguardante
la gestione degli impianti di pubblica
illuminazione, approvata nel mese di
agosto 2018 dalla Commissione
straordinaria, sia passata quasi in as-
soluto silenzio”.

L’iniziativa. Una gerla piena di regali e
un sorriso che allarga il cuore dei bambini

DANIELA CITINO

Babbo Natale per un giorno tra i pic-
coli ricoverati del reparto di pedia-
tria del Guzzardi. Accompagnato
dalla presidente dell’ Interact di Vit-
toria, Federica Cascone, e da altri un-
dici soci componenti dei due club,
l’attuale presidente del Rotaract di
Vittoria, Toti Martinez, camuffato da

Babbo Natale, è andato a bussare alla
porta dell’ospedale vittoriese per
portare ai sei piccoli pazienti una
“gerla” piena di regali. “ Da alcuni an-
ni raccogliamo fondi per poter dona-
re dei giocattoli ai piccoli pazienti del
Guzzardi; scontato dire che si tratta
sempre di un momento di grande e-
mozione e che ci coinvolge molto sul
piano umano, eppure quest’anno il
nostro service è stato particolarmen-
te toccante perché uno dei dei bimbi
ricoverati presentata una patologia
abbastanza grave ” spiega il presi-
dente del Rotaract di Vittoria che, in-
sieme agli altri soci dei due club gio-
vanili, si è trovato a fare i conti con la

sofferenza con la “S” maiuscola. “ So-
litamente in reparto abbiamo trova-
to bimbi con una fastidiosa influenza
ma mai nulla di così veramente grave
come è accaduto questa volta” anno-
ta Toti Martinez raccontando di es-
sersi ancora di più commosso quan-
do ha ricevuto i ringraziamenti dalla
mamma della piccola paziente. “ A-
vete reso questo nostro Natale meno
triste” ha detto la mamma. Ad acco-
gliere la festante delegazione dei
giovani rotariani sono stati il prima-
rio, il pediatra Fabrizio Comisi e il di-
rettore sanitario Pino Drago che han-
no voluto personalmente ringraziare
i ragazzi dei due club per avere por-
tato in reparto tanta gioia e dolcezza.
I fondi con cui i giovani dell’ Intercat
e del Rotaract hanno acquistato i gio-
cattoli, invece, sono stati ricavati dal-
la fiera del dolce il cui banchetto di
vendita è stato installato in via Ca-
vour. Ed è qui che il 22 dicembre
scorso i giovani rotariani hanno ven-
duto le loro prelibatezze culinarie.

“Abbiamo offerto alla vendita tor-
te, biscotti e pancake che abbiano
preparato da noi stessi” prosegue
Toti Martinez che insieme al suo
gruppo di soci continuerà a dedicar-
si al prossimo. “ Ci stiamo appassio-
natamente dedicando alla realizza-
zione di un’area marina riservata
interamente ai disabili” dice il pre-
sidente rotariano annunciando an-
che il bando di un concorso destina-
to agli studenti delle scuole medie
sul tema della discriminazione an-
che sessuale .

X

Recuperata
la pista
go kart
che riapre
i battenti

NADIA D’AMATO

L’Asd Ciclo Sport e l’Asd Kar-
ting Club Vittoria Motosport
annunciano la riapertura del-
l’impianto sportivo denomina-
to “Pista go-kart” che si trova
all’interno del complesso fieri-
stico Fiera Emaia. “Per molti
anni -scrivono- l’impianto era
stato trascurato, lasciato al de-
grado pubblico ed in totale ab-
bandono. Dopo che nel 2017 il
comune ha pubblicato il bando
di assegnazione di tutti gli im-
pianti sportivi, compresa la pi-
sta, ci è stata assegnata la ge-
stione della struttura”.

Entrambe le associazioni
sportive hanno infatti parteci-
pato al bando e solo dopo l’a s-
segnazione definitiva, si sono
sedute ad un tavolo ed hanno
fin da subito trovato la sinergia
giusta ed un grande spirito
sportivo che li ha convinti ad
intraprendere insieme il ripri-
stino è l’apertura della Pista.

L’Asd Ciclo Sport è già nota in
città, e non solo, perché si oc-
cupa di ciclismo ed ha una

squadra juniores, oltre ad esse-
re un’affermata organizzatrice
di eventi; l’Asd Karting Club
Vittoria Motorsport, invece, si
occupa in particolar modo di
go-kart con la sua scuola per
bambini ed è organizzatrice di
eventi motoristici. “Dopo quasi
un anno di lavori per il recupe-
ro dell’impianto, durante il
quale è stato concordato un
piano di investimento di tre
anni- scrivono il presidente
della Ciclo Sport, Salvatore A-
vola, ed il presidente del Kar-
ting Club, Danilo Cilia, nei
prossimi giorni lo stesso aprirà
i battenti. Già programmati gli
allenamenti in vista dell’inizio
della stagione agonistica: per
quanto riguarda la squadra ju-
niores dell’Asd Ciclo sport uti-
lizzerà l’impianto per 3 giorni
settimanali ed altrettanto fa-
ranno i piloti dell’Asd Kc Vitto-
ria Motorsport, con i loro pic-
coli bolidi, per altri 3 giorni
settimanali.

La domenica, quando non ci
saranno impegni agonistici, le
due società si divideranno l’u-
tilizzo dello stesso. Sempre
nella stessa fase di programma
iniziale le due Asd, con i lori
enti nazionali di appartenenza,
inseriranno l’impianto per la
stagione 2019 nel calendario
regionale sia per quanto ri-
guarda le gare juniores con le
bici, che per quanto attiene al-
le manifestazioni con i go-kart
a livello amatoriale. I due team
non hanno voluto anticipare
nulla, invece, per quanto ri-
guarda le prossime fasi del
programma, ma sembra vo-
gliano puntare in alto. Si vuole
programma con attenzione la
prossima stagione e cercare di
garantire risultati importanti.

Per alcuni anni il
sito era rimasto in
abbandono. Ora due
società si sono
spese per riattivarlo

La commissione governativa non ha rinnovato il contratto
all’alto dirigente. E Aiello polemizza su un progetto di finanza

Impianti sportivi

CLIMA SEMPRE TESO A PALAZZO IACONO. SOTTO, NEL RIQUADRO, IL SEGRETARIO GENERALE ANTONELLO FORTUNA

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 3 e 11 gradi. I
venti, moderati,
soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Ovest. Il sole sorge
alle 7.14 e tramonta alle
16.58. La luna, crescente,
leva alle 07,26 e cala alle
17,28. Altezza onde: da 3 a
4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di
turno

Roma, via Roma 161/c,
telefono 0932.981887

Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni:

Bar “La stazione” 0932-
866283. Vittoria-Ragusa:
6.45; 7.00 (scolastico);
8.00; 10.15 (scol) 9.00;
11.00; 13.00; 13.20 (scol);
14.15;

I volontari fanno festa

Arriva la befana della solidarietà
per i bimbi del quartiere Trinità
Questa volta la befana verrà in car-
ne e ossa. Vestita come al suo solito
di vecchi stracci e di un cappellaccio
di stoffa logora, con il suo immanca-
bile “naso” e il grosso neo che spun-
ta dal viso, la befana farà la sua com-
parsa alla Trinità per portare solo
dolcetti e regali ai bimbi dello stori-
co quartiere della città. “Diversa-
mente dallo scorso anno, abbiamo
pensato di travestirci da befana” di-
ce Mary Assenza D’Errico che ricor-
rerà allo stratagemma del travesti-
mento insieme alle altre volontarie
con la voglia di regalare ai bimbi del
Centro di recupero ospitato nei lo-
cali della chiesa sconsacrata di pro-
prietà della parrocchia di San Gio-

vanni Battista una befana allegra,
colorata e gioiosa.

“Non ci limiteremo solo a distri-
buire i classici giocattoli o dolcetti
ma giocheremo un po’ insieme or-
ganizzando un girotondo o altri
giochi di società” sottolinea la vo-
lontaria vittoriese ricordando che
il regalo più bello che si possa fare
è la condivisione del proprio tem-
po. E considerando che Mary As-
senza D’ Errico ha recentemente
dato alle stampe una favola dal ti-
tolo “C’ era una volta. Il regno di
Maryland”, chissà che non si co-
glierà l’occasione di raccontarla ai
bimbi della Trinità.

D. C.
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Sipario. Teatro chiuso
il «Wunder show»
sul palco del Naselli

Difficile mancare al Wunder Show, spettacolo
teatrale di magia e giocolieria dalle sedicenti
atmosfere circense che da ben 17 anni Santa
Briganti regala per la giornata della Befana.
Ma questa sarà il teatro Naselli ad ospitare il
Wunder Show e non più lo splendido palco-
scenico del teatro vittoriese “ V. Colonna” che
come è ben notorio è stato dichiarato inagibile
e chiuso per motivi di pubblica sicurezza. A
fare dimenticare l’amarezza per non potere
godere della bellezza del Colonna, ci pense-

ranno proprio loro, gli artisti che compongono
la grande famiglia di uno spettacolo pensato
formato famiglia. “ Tra gli artisti che compon-
go il cast di quest'anno spiccano i nomi di Ale-
xander Koblikov straordinario giocoliere (me-
daglia d'oro al Festival du Cirque de Demain e
la medaglia d'argento al Festival di MonteCar-
lo); Charlotte de la Breteque e la sua corda li-
scia proveniente dalla High College of Circus
Arts di Bruxelles, il duo di acrobatica compo-
sto da Pedro Cosciencia e Anais Albisetti for-

matisi entrambi alla Balthazar (scuola di circo
di Montpellier); Sander Boshma, straordina-
rio performer di cinghie aeree e vericalista,
della Academy for Circus and Performance Art
di Tillburg; Sophie Tuchscherer con il suo ori-
ginalissimo numero di beatbox, Leonardo Cri-
stiani con la sua Roue Cyr. Ad arricchire tutto
alcuni cari amici del Wunder come Philine
Dahlmann e Edoardo de Montis del Side Kun-
st-Cirque, Peppino Marabita e altri ancora.

D. C.WUNDER SHOW IN TRASFERTA

Comune, prime epurazioni
Silurato il segretario Fortuna

Babbo Natale visita
i piccoli malati
dell’ospedale Guzzardi

IL DIBATTITO. Il
caso sul projet
financing solle-
vato da Aiello
sta già stimo-
lando un dibat-
tito sui social.
“Perché- si
chiede Aiello-
l’urgenza di
deliberare
quell’atto di
cui non se ne
sentiva assolu-
tamente alcun
bisogno nel
mese di agosto
2018 da parte
della Commis-
sione straordi-
naria, chiamata
di norma a ben
altri compiti?”
Aiello ha ricor-
dato che il ser-
vizio comunale
simile esiste
dal 2005 “la
cui naturale
scadenza -
conclude - è
prevista per
l’11 luglio
2020”.

GIUSEPPE LA LOTA

Il Comune di Vittoria è senza Fortuna.
Nel senso che Antonello Maria Fortu-
na dopo la festa della Befana non sarà
più il segretario generale dell’ente di
via Bixio. La Commissione governati-
va non ha rinnovato il contratto all’al -
to dirigente; contratto scaduto il 5
gennaio dopo i 120 giorni trascorsi
dalla pubblicazione in Gazzetta uffi-
ciale dell’insediamento della triade: 5
settembre 2018/ 5 gennaio 2019. E
non è stato un divorzio indolore, se-
condo le dicerie dei beninformati.

L’ultimo faccia a faccia tra il segreta-
rio generale e i 3 commissari, avvenu-
to giovedì scorso nelle stanze di palaz-
zo Iacono, sarebbe stato piuttosto vi-
vace se non rumoroso. E’ probabile
che quella “rivoluzione” che da più
parti è stata chiesta alla Commissione,
dallo scioglimento del Consiglio co-
munale a oggi, sia cominciata in que-
sti primi giorni del 2019. Non è esclu-
so, infatti, che altri 3 dirigenti, sebbe-
ne prorogati fino al prossimo mese di
aprile, siano in bilico. Il riassetto del-
l’organico dirigenziale (ridotto al mi-
nimo) è per i commissari Filippo Di-
spenza, Giancarlo Dionisi e Gaetano
D’Erba uno dei primi obiettivi. Esclusi
quelli di ruolo, Salvatore Giunta (rien-
trante da poco dalle ferie e prossimo
alla pensione), Salvatore Guadagnino,
Angela Bruno, e Giuseppe Sulsenti

(transitato per 3 anni al Comune di Ra-
gusa), gli altri sono tutti con contratto
a scadenza: Alessandro Basile, Angelo
Piccione, Cosimo Costa (questi ultimi
due potrebbero beneficiare della “be -
nedetta” “quota 100” per andarsene
in pensione), Giuseppe Privitera e Cri-
stina Prinzivalli, la quale ha proroga-
to di un’altra settimana il suo conge-
do parentale. Fatti e circostanze che

spiegano da soli il clima pesante che
si vive al primo piano del Municipio
di via Bixio. Ma il primo botto dell’an -
no nuovo è esploso con Fortuna, un
veterano del palazzo essendo stato
per qualche mese segretario genera-
le dell’ultima sindacatura di France-
sco Aiello; capo-dirigente con Giu-
seppe Nicosia, prima che si incrinas-
sero i rapporti personali, sostituito da

Paolo Reitano, infine segretario ge-
nerale con Giovanni Moscato, che lo
richiamò al suo fianco il giorno dopo
la elezione a sindaco nel 2016. In que-
sti due anni Fortuna, carattere appa-
rentemente freddo, imperturbabile e
impenetrabile, è stato l’interfaccia
dei commissari governativi.

La prossima settimana conoscere-
mo il nome del suo sostituto. Di alcuni
degli attuali dirigenti, comunque,
sentiremo parlarne ancora per via di
un paio di inchieste giudiziarie in cor-
so che riguardano la gestione post
mortem della discarica di contrada
Pozzo Bollente e del “giallo”relativo al
progetto di bonifica “invisibile” della
discarica evidenziato dal presidente
di “Sorgi Vittoria” Cesare Campailla.

Ad aggiungere legna al fuoco ci ha
pensato ieri l’ex sindaco Francesco
Aiello con un comunicato su un pro-
getto di finanza milionario approvato
dalla Commissione governativa, rela-
tivo alla gestione degli impianti d’illu -
minazione. Scrive Aiello: “Apprendo
in questi giorni, che l’atto numero 1,
deliberato dalla Commissione straor-
dinaria nella seduta del 22 agosto, ha
avuto come oggetto l’approvazione di
un project financing, presentato da un
operatore economico privato, ai sensi
del Codice dei Contratti Pubblici, per
l’affidamento in concessione, a parti-
re dall’11 luglio 2020, della gestione
degli impianti di pubblica illumina-
zione per svariati milioni di euro”.
Aiello, nell’evidenziare il problema, si
chiede “perché un’importante propo-
sta di Progetto di Finanza riguardante
la gestione degli impianti di pubblica
illuminazione, approvata nel mese di
agosto 2018 dalla Commissione
straordinaria, sia passata quasi in as-
soluto silenzio”.

L’iniziativa. Una gerla piena di regali e
un sorriso che allarga il cuore dei bambini

DANIELA CITINO

Babbo Natale per un giorno tra i pic-
coli ricoverati del reparto di pedia-
tria del Guzzardi. Accompagnato
dalla presidente dell’ Interact di Vit-
toria, Federica Cascone, e da altri un-
dici soci componenti dei due club,
l’attuale presidente del Rotaract di
Vittoria, Toti Martinez, camuffato da

Babbo Natale, è andato a bussare alla
porta dell’ospedale vittoriese per
portare ai sei piccoli pazienti una
“gerla” piena di regali. “ Da alcuni an-
ni raccogliamo fondi per poter dona-
re dei giocattoli ai piccoli pazienti del
Guzzardi; scontato dire che si tratta
sempre di un momento di grande e-
mozione e che ci coinvolge molto sul
piano umano, eppure quest’anno il
nostro service è stato particolarmen-
te toccante perché uno dei dei bimbi
ricoverati presentata una patologia
abbastanza grave ” spiega il presi-
dente del Rotaract di Vittoria che, in-
sieme agli altri soci dei due club gio-
vanili, si è trovato a fare i conti con la

sofferenza con la “S” maiuscola. “ So-
litamente in reparto abbiamo trova-
to bimbi con una fastidiosa influenza
ma mai nulla di così veramente grave
come è accaduto questa volta” anno-
ta Toti Martinez raccontando di es-
sersi ancora di più commosso quan-
do ha ricevuto i ringraziamenti dalla
mamma della piccola paziente. “ A-
vete reso questo nostro Natale meno
triste” ha detto la mamma. Ad acco-
gliere la festante delegazione dei
giovani rotariani sono stati il prima-
rio, il pediatra Fabrizio Comisi e il di-
rettore sanitario Pino Drago che han-
no voluto personalmente ringraziare
i ragazzi dei due club per avere por-
tato in reparto tanta gioia e dolcezza.
I fondi con cui i giovani dell’ Intercat
e del Rotaract hanno acquistato i gio-
cattoli, invece, sono stati ricavati dal-
la fiera del dolce il cui banchetto di
vendita è stato installato in via Ca-
vour. Ed è qui che il 22 dicembre
scorso i giovani rotariani hanno ven-
duto le loro prelibatezze culinarie.

“Abbiamo offerto alla vendita tor-
te, biscotti e pancake che abbiano
preparato da noi stessi” prosegue
Toti Martinez che insieme al suo
gruppo di soci continuerà a dedicar-
si al prossimo. “ Ci stiamo appassio-
natamente dedicando alla realizza-
zione di un’area marina riservata
interamente ai disabili” dice il pre-
sidente rotariano annunciando an-
che il bando di un concorso destina-
to agli studenti delle scuole medie
sul tema della discriminazione an-
che sessuale .

X

Recuperata
la pista
go kart
che riapre
i battenti

NADIA D’AMATO

L’Asd Ciclo Sport e l’Asd Kar-
ting Club Vittoria Motosport
annunciano la riapertura del-
l’impianto sportivo denomina-
to “Pista go-kart” che si trova
all’interno del complesso fieri-
stico Fiera Emaia. “Per molti
anni -scrivono- l’impianto era
stato trascurato, lasciato al de-
grado pubblico ed in totale ab-
bandono. Dopo che nel 2017 il
comune ha pubblicato il bando
di assegnazione di tutti gli im-
pianti sportivi, compresa la pi-
sta, ci è stata assegnata la ge-
stione della struttura”.

Entrambe le associazioni
sportive hanno infatti parteci-
pato al bando e solo dopo l’a s-
segnazione definitiva, si sono
sedute ad un tavolo ed hanno
fin da subito trovato la sinergia
giusta ed un grande spirito
sportivo che li ha convinti ad
intraprendere insieme il ripri-
stino è l’apertura della Pista.

L’Asd Ciclo Sport è già nota in
città, e non solo, perché si oc-
cupa di ciclismo ed ha una

squadra juniores, oltre ad esse-
re un’affermata organizzatrice
di eventi; l’Asd Karting Club
Vittoria Motorsport, invece, si
occupa in particolar modo di
go-kart con la sua scuola per
bambini ed è organizzatrice di
eventi motoristici. “Dopo quasi
un anno di lavori per il recupe-
ro dell’impianto, durante il
quale è stato concordato un
piano di investimento di tre
anni- scrivono il presidente
della Ciclo Sport, Salvatore A-
vola, ed il presidente del Kar-
ting Club, Danilo Cilia, nei
prossimi giorni lo stesso aprirà
i battenti. Già programmati gli
allenamenti in vista dell’inizio
della stagione agonistica: per
quanto riguarda la squadra ju-
niores dell’Asd Ciclo sport uti-
lizzerà l’impianto per 3 giorni
settimanali ed altrettanto fa-
ranno i piloti dell’Asd Kc Vitto-
ria Motorsport, con i loro pic-
coli bolidi, per altri 3 giorni
settimanali.

La domenica, quando non ci
saranno impegni agonistici, le
due società si divideranno l’u-
tilizzo dello stesso. Sempre
nella stessa fase di programma
iniziale le due Asd, con i lori
enti nazionali di appartenenza,
inseriranno l’impianto per la
stagione 2019 nel calendario
regionale sia per quanto ri-
guarda le gare juniores con le
bici, che per quanto attiene al-
le manifestazioni con i go-kart
a livello amatoriale. I due team
non hanno voluto anticipare
nulla, invece, per quanto ri-
guarda le prossime fasi del
programma, ma sembra vo-
gliano puntare in alto. Si vuole
programma con attenzione la
prossima stagione e cercare di
garantire risultati importanti.

Per alcuni anni il
sito era rimasto in
abbandono. Ora due
società si sono
spese per riattivarlo

La commissione governativa non ha rinnovato il contratto
all’alto dirigente. E Aiello polemizza su un progetto di finanza

Impianti sportivi

CLIMA SEMPRE TESO A PALAZZO IACONO. SOTTO, NEL RIQUADRO, IL SEGRETARIO GENERALE ANTONELLO FORTUNA

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 3 e 11 gradi. I
venti, moderati,
soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Ovest. Il sole sorge
alle 7.14 e tramonta alle
16.58. La luna, crescente,
leva alle 07,26 e cala alle
17,28. Altezza onde: da 3 a
4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di
turno

Roma, via Roma 161/c,
telefono 0932.981887

Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni:

Bar “La stazione” 0932-
866283. Vittoria-Ragusa:
6.45; 7.00 (scolastico);
8.00; 10.15 (scol) 9.00;
11.00; 13.00; 13.20 (scol);
14.15;

I volontari fanno festa

Arriva la befana della solidarietà
per i bimbi del quartiere Trinità
Questa volta la befana verrà in car-
ne e ossa. Vestita come al suo solito
di vecchi stracci e di un cappellaccio
di stoffa logora, con il suo immanca-
bile “naso” e il grosso neo che spun-
ta dal viso, la befana farà la sua com-
parsa alla Trinità per portare solo
dolcetti e regali ai bimbi dello stori-
co quartiere della città. “Diversa-
mente dallo scorso anno, abbiamo
pensato di travestirci da befana” di-
ce Mary Assenza D’Errico che ricor-
rerà allo stratagemma del travesti-
mento insieme alle altre volontarie
con la voglia di regalare ai bimbi del
Centro di recupero ospitato nei lo-
cali della chiesa sconsacrata di pro-
prietà della parrocchia di San Gio-

vanni Battista una befana allegra,
colorata e gioiosa.

“Non ci limiteremo solo a distri-
buire i classici giocattoli o dolcetti
ma giocheremo un po’ insieme or-
ganizzando un girotondo o altri
giochi di società” sottolinea la vo-
lontaria vittoriese ricordando che
il regalo più bello che si possa fare
è la condivisione del proprio tem-
po. E considerando che Mary As-
senza D’ Errico ha recentemente
dato alle stampe una favola dal ti-
tolo “C’ era una volta. Il regno di
Maryland”, chissà che non si co-
glierà l’occasione di raccontarla ai
bimbi della Trinità.
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Sipario. Teatro chiuso
il «Wunder show»
sul palco del Naselli

Difficile mancare al Wunder Show, spettacolo
teatrale di magia e giocolieria dalle sedicenti
atmosfere circense che da ben 17 anni Santa
Briganti regala per la giornata della Befana.
Ma questa sarà il teatro Naselli ad ospitare il
Wunder Show e non più lo splendido palco-
scenico del teatro vittoriese “ V. Colonna” che
come è ben notorio è stato dichiarato inagibile
e chiuso per motivi di pubblica sicurezza. A
fare dimenticare l’amarezza per non potere
godere della bellezza del Colonna, ci pense-

ranno proprio loro, gli artisti che compongono
la grande famiglia di uno spettacolo pensato
formato famiglia. “ Tra gli artisti che compon-
go il cast di quest'anno spiccano i nomi di Ale-
xander Koblikov straordinario giocoliere (me-
daglia d'oro al Festival du Cirque de Demain e
la medaglia d'argento al Festival di MonteCar-
lo); Charlotte de la Breteque e la sua corda li-
scia proveniente dalla High College of Circus
Arts di Bruxelles, il duo di acrobatica compo-
sto da Pedro Cosciencia e Anais Albisetti for-

matisi entrambi alla Balthazar (scuola di circo
di Montpellier); Sander Boshma, straordina-
rio performer di cinghie aeree e vericalista,
della Academy for Circus and Performance Art
di Tillburg; Sophie Tuchscherer con il suo ori-
ginalissimo numero di beatbox, Leonardo Cri-
stiani con la sua Roue Cyr. Ad arricchire tutto
alcuni cari amici del Wunder come Philine
Dahlmann e Edoardo de Montis del Side Kun-
st-Cirque, Peppino Marabita e altri ancora.

D. C.WUNDER SHOW IN TRASFERTA

Comune, prime epurazioni
Silurato il segretario Fortuna

Babbo Natale visita
i piccoli malati
dell’ospedale Guzzardi

IL DIBATTITO. Il
caso sul projet
financing solle-
vato da Aiello
sta già stimo-
lando un dibat-
tito sui social.
“Perché- si
chiede Aiello-
l’urgenza di
deliberare
quell’atto di
cui non se ne
sentiva assolu-
tamente alcun
bisogno nel
mese di agosto
2018 da parte
della Commis-
sione straordi-
naria, chiamata
di norma a ben
altri compiti?”
Aiello ha ricor-
dato che il ser-
vizio comunale
simile esiste
dal 2005 “la
cui naturale
scadenza -
conclude - è
prevista per
l’11 luglio
2020”.

GIUSEPPE LA LOTA

Il Comune di Vittoria è senza Fortuna.
Nel senso che Antonello Maria Fortu-
na dopo la festa della Befana non sarà
più il segretario generale dell’ente di
via Bixio. La Commissione governati-
va non ha rinnovato il contratto all’al -
to dirigente; contratto scaduto il 5
gennaio dopo i 120 giorni trascorsi
dalla pubblicazione in Gazzetta uffi-
ciale dell’insediamento della triade: 5
settembre 2018/ 5 gennaio 2019. E
non è stato un divorzio indolore, se-
condo le dicerie dei beninformati.

L’ultimo faccia a faccia tra il segreta-
rio generale e i 3 commissari, avvenu-
to giovedì scorso nelle stanze di palaz-
zo Iacono, sarebbe stato piuttosto vi-
vace se non rumoroso. E’ probabile
che quella “rivoluzione” che da più
parti è stata chiesta alla Commissione,
dallo scioglimento del Consiglio co-
munale a oggi, sia cominciata in que-
sti primi giorni del 2019. Non è esclu-
so, infatti, che altri 3 dirigenti, sebbe-
ne prorogati fino al prossimo mese di
aprile, siano in bilico. Il riassetto del-
l’organico dirigenziale (ridotto al mi-
nimo) è per i commissari Filippo Di-
spenza, Giancarlo Dionisi e Gaetano
D’Erba uno dei primi obiettivi. Esclusi
quelli di ruolo, Salvatore Giunta (rien-
trante da poco dalle ferie e prossimo
alla pensione), Salvatore Guadagnino,
Angela Bruno, e Giuseppe Sulsenti

(transitato per 3 anni al Comune di Ra-
gusa), gli altri sono tutti con contratto
a scadenza: Alessandro Basile, Angelo
Piccione, Cosimo Costa (questi ultimi
due potrebbero beneficiare della “be -
nedetta” “quota 100” per andarsene
in pensione), Giuseppe Privitera e Cri-
stina Prinzivalli, la quale ha proroga-
to di un’altra settimana il suo conge-
do parentale. Fatti e circostanze che

spiegano da soli il clima pesante che
si vive al primo piano del Municipio
di via Bixio. Ma il primo botto dell’an -
no nuovo è esploso con Fortuna, un
veterano del palazzo essendo stato
per qualche mese segretario genera-
le dell’ultima sindacatura di France-
sco Aiello; capo-dirigente con Giu-
seppe Nicosia, prima che si incrinas-
sero i rapporti personali, sostituito da

Paolo Reitano, infine segretario ge-
nerale con Giovanni Moscato, che lo
richiamò al suo fianco il giorno dopo
la elezione a sindaco nel 2016. In que-
sti due anni Fortuna, carattere appa-
rentemente freddo, imperturbabile e
impenetrabile, è stato l’interfaccia
dei commissari governativi.

La prossima settimana conoscere-
mo il nome del suo sostituto. Di alcuni
degli attuali dirigenti, comunque,
sentiremo parlarne ancora per via di
un paio di inchieste giudiziarie in cor-
so che riguardano la gestione post
mortem della discarica di contrada
Pozzo Bollente e del “giallo”relativo al
progetto di bonifica “invisibile” della
discarica evidenziato dal presidente
di “Sorgi Vittoria” Cesare Campailla.

Ad aggiungere legna al fuoco ci ha
pensato ieri l’ex sindaco Francesco
Aiello con un comunicato su un pro-
getto di finanza milionario approvato
dalla Commissione governativa, rela-
tivo alla gestione degli impianti d’illu -
minazione. Scrive Aiello: “Apprendo
in questi giorni, che l’atto numero 1,
deliberato dalla Commissione straor-
dinaria nella seduta del 22 agosto, ha
avuto come oggetto l’approvazione di
un project financing, presentato da un
operatore economico privato, ai sensi
del Codice dei Contratti Pubblici, per
l’affidamento in concessione, a parti-
re dall’11 luglio 2020, della gestione
degli impianti di pubblica illumina-
zione per svariati milioni di euro”.
Aiello, nell’evidenziare il problema, si
chiede “perché un’importante propo-
sta di Progetto di Finanza riguardante
la gestione degli impianti di pubblica
illuminazione, approvata nel mese di
agosto 2018 dalla Commissione
straordinaria, sia passata quasi in as-
soluto silenzio”.

L’iniziativa. Una gerla piena di regali e
un sorriso che allarga il cuore dei bambini

DANIELA CITINO

Babbo Natale per un giorno tra i pic-
coli ricoverati del reparto di pedia-
tria del Guzzardi. Accompagnato
dalla presidente dell’ Interact di Vit-
toria, Federica Cascone, e da altri un-
dici soci componenti dei due club,
l’attuale presidente del Rotaract di
Vittoria, Toti Martinez, camuffato da

Babbo Natale, è andato a bussare alla
porta dell’ospedale vittoriese per
portare ai sei piccoli pazienti una
“gerla” piena di regali. “ Da alcuni an-
ni raccogliamo fondi per poter dona-
re dei giocattoli ai piccoli pazienti del
Guzzardi; scontato dire che si tratta
sempre di un momento di grande e-
mozione e che ci coinvolge molto sul
piano umano, eppure quest’anno il
nostro service è stato particolarmen-
te toccante perché uno dei dei bimbi
ricoverati presentata una patologia
abbastanza grave ” spiega il presi-
dente del Rotaract di Vittoria che, in-
sieme agli altri soci dei due club gio-
vanili, si è trovato a fare i conti con la

sofferenza con la “S” maiuscola. “ So-
litamente in reparto abbiamo trova-
to bimbi con una fastidiosa influenza
ma mai nulla di così veramente grave
come è accaduto questa volta” anno-
ta Toti Martinez raccontando di es-
sersi ancora di più commosso quan-
do ha ricevuto i ringraziamenti dalla
mamma della piccola paziente. “ A-
vete reso questo nostro Natale meno
triste” ha detto la mamma. Ad acco-
gliere la festante delegazione dei
giovani rotariani sono stati il prima-
rio, il pediatra Fabrizio Comisi e il di-
rettore sanitario Pino Drago che han-
no voluto personalmente ringraziare
i ragazzi dei due club per avere por-
tato in reparto tanta gioia e dolcezza.
I fondi con cui i giovani dell’ Intercat
e del Rotaract hanno acquistato i gio-
cattoli, invece, sono stati ricavati dal-
la fiera del dolce il cui banchetto di
vendita è stato installato in via Ca-
vour. Ed è qui che il 22 dicembre
scorso i giovani rotariani hanno ven-
duto le loro prelibatezze culinarie.

“Abbiamo offerto alla vendita tor-
te, biscotti e pancake che abbiano
preparato da noi stessi” prosegue
Toti Martinez che insieme al suo
gruppo di soci continuerà a dedicar-
si al prossimo. “ Ci stiamo appassio-
natamente dedicando alla realizza-
zione di un’area marina riservata
interamente ai disabili” dice il pre-
sidente rotariano annunciando an-
che il bando di un concorso destina-
to agli studenti delle scuole medie
sul tema della discriminazione an-
che sessuale .

X

Recuperata
la pista
go kart
che riapre
i battenti

NADIA D’AMATO

L’Asd Ciclo Sport e l’Asd Kar-
ting Club Vittoria Motosport
annunciano la riapertura del-
l’impianto sportivo denomina-
to “Pista go-kart” che si trova
all’interno del complesso fieri-
stico Fiera Emaia. “Per molti
anni -scrivono- l’impianto era
stato trascurato, lasciato al de-
grado pubblico ed in totale ab-
bandono. Dopo che nel 2017 il
comune ha pubblicato il bando
di assegnazione di tutti gli im-
pianti sportivi, compresa la pi-
sta, ci è stata assegnata la ge-
stione della struttura”.

Entrambe le associazioni
sportive hanno infatti parteci-
pato al bando e solo dopo l’a s-
segnazione definitiva, si sono
sedute ad un tavolo ed hanno
fin da subito trovato la sinergia
giusta ed un grande spirito
sportivo che li ha convinti ad
intraprendere insieme il ripri-
stino è l’apertura della Pista.

L’Asd Ciclo Sport è già nota in
città, e non solo, perché si oc-
cupa di ciclismo ed ha una

squadra juniores, oltre ad esse-
re un’affermata organizzatrice
di eventi; l’Asd Karting Club
Vittoria Motorsport, invece, si
occupa in particolar modo di
go-kart con la sua scuola per
bambini ed è organizzatrice di
eventi motoristici. “Dopo quasi
un anno di lavori per il recupe-
ro dell’impianto, durante il
quale è stato concordato un
piano di investimento di tre
anni- scrivono il presidente
della Ciclo Sport, Salvatore A-
vola, ed il presidente del Kar-
ting Club, Danilo Cilia, nei
prossimi giorni lo stesso aprirà
i battenti. Già programmati gli
allenamenti in vista dell’inizio
della stagione agonistica: per
quanto riguarda la squadra ju-
niores dell’Asd Ciclo sport uti-
lizzerà l’impianto per 3 giorni
settimanali ed altrettanto fa-
ranno i piloti dell’Asd Kc Vitto-
ria Motorsport, con i loro pic-
coli bolidi, per altri 3 giorni
settimanali.

La domenica, quando non ci
saranno impegni agonistici, le
due società si divideranno l’u-
tilizzo dello stesso. Sempre
nella stessa fase di programma
iniziale le due Asd, con i lori
enti nazionali di appartenenza,
inseriranno l’impianto per la
stagione 2019 nel calendario
regionale sia per quanto ri-
guarda le gare juniores con le
bici, che per quanto attiene al-
le manifestazioni con i go-kart
a livello amatoriale. I due team
non hanno voluto anticipare
nulla, invece, per quanto ri-
guarda le prossime fasi del
programma, ma sembra vo-
gliano puntare in alto. Si vuole
programma con attenzione la
prossima stagione e cercare di
garantire risultati importanti.

Per alcuni anni il
sito era rimasto in
abbandono. Ora due
società si sono
spese per riattivarlo

La commissione governativa non ha rinnovato il contratto
all’alto dirigente. E Aiello polemizza su un progetto di finanza

Impianti sportivi

CLIMA SEMPRE TESO A PALAZZO IACONO. SOTTO, NEL RIQUADRO, IL SEGRETARIO GENERALE ANTONELLO FORTUNA

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 3 e 11 gradi. I
venti, moderati,
soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Ovest. Il sole sorge
alle 7.14 e tramonta alle
16.58. La luna, crescente,
leva alle 07,26 e cala alle
17,28. Altezza onde: da 3 a
4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di
turno

Roma, via Roma 161/c,
telefono 0932.981887

Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni:

Bar “La stazione” 0932-
866283. Vittoria-Ragusa:
6.45; 7.00 (scolastico);
8.00; 10.15 (scol) 9.00;
11.00; 13.00; 13.20 (scol);
14.15;

I volontari fanno festa

Arriva la befana della solidarietà
per i bimbi del quartiere Trinità
Questa volta la befana verrà in car-
ne e ossa. Vestita come al suo solito
di vecchi stracci e di un cappellaccio
di stoffa logora, con il suo immanca-
bile “naso” e il grosso neo che spun-
ta dal viso, la befana farà la sua com-
parsa alla Trinità per portare solo
dolcetti e regali ai bimbi dello stori-
co quartiere della città. “Diversa-
mente dallo scorso anno, abbiamo
pensato di travestirci da befana” di-
ce Mary Assenza D’Errico che ricor-
rerà allo stratagemma del travesti-
mento insieme alle altre volontarie
con la voglia di regalare ai bimbi del
Centro di recupero ospitato nei lo-
cali della chiesa sconsacrata di pro-
prietà della parrocchia di San Gio-

vanni Battista una befana allegra,
colorata e gioiosa.

“Non ci limiteremo solo a distri-
buire i classici giocattoli o dolcetti
ma giocheremo un po’ insieme or-
ganizzando un girotondo o altri
giochi di società” sottolinea la vo-
lontaria vittoriese ricordando che
il regalo più bello che si possa fare
è la condivisione del proprio tem-
po. E considerando che Mary As-
senza D’ Errico ha recentemente
dato alle stampe una favola dal ti-
tolo “C’ era una volta. Il regno di
Maryland”, chissà che non si co-
glierà l’occasione di raccontarla ai
bimbi della Trinità.

D. C.
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Eccellenza. Il gruppo allenato da Utro dovrà vedersela con un avversario non facile da battere

Riparte il Marina
«A T. Vigliatore
per i tre punti»
Sorbo: «In casa i tirrenici danno sempre il massimo
Noi dobbiamo soltanto cercare di stare tranquilli»

OTTAVIO MODICA

Le feste sono finite. Si ritorna in campo per la
prima gara del nuovo anno che coincide con la
prima di ritorno del campionato di Eccellenza,
girone B. I tifosi del Marina di Ragusa si chiedo-
no chissà se la pausa sia servita per ricaricarsi
o ha solo fatto perdere l’abitudine a giocare be-
ne e a vincere. Per la statistica la squadra di
Utro ha inanellato un’invidiabile serie di vitto-
rie (ben nove tra campionato e Coppa Italia).
Tale marcia ha proiettato la squadra rossoblù
in testa alla classifica anche se in condominio
con Camaro e Biancavilla a quota 28 punti.

Il calendario mette i rossoblù di fronte al
Terme Vigliatore che all’andata inflisse la pri-
ma sconfitta alla squadra di Salvatore Utro a
tempo scaduto. Oggi il Marina va in provincia
di Messina da capolista e con una squadra che
ha iniziato a giocare come vuole il suo tecnico.
Per il serafico direttore sportivo Cesare Sorbo
questa è una trasferta molto difficile: “Avremo
di fronte una squadra che ha costruito gran
parte del suo campionato sul proprio terreno
di gioco. Questo sta a significare che il Terme

Vigliatore è difficile da superare in casa. Noi
cercheremo di fare la nostra umile partita cer-
cando di chiudere gli spazi e giocare come noi
sappiamo fare. Siamo convinti che oggi pos-
siamo giocarcela con chiunque avendo sem-
pre rispetto dei nostri avversari perché nel cal-
cio nulla è dato per scontato. Sappiamo di tro-
vare una squadra ben attrezzata e che vuol fa-
re risultato. Ma anche noi vogliamo fare risul-
tato per restare in una parte della classifica che
ci dia serenità per il futuro”.

Il Terme Vigliatore, allenato da Cambria, è
un undici temibile, soprattutto, in casa. Nelle
ultime tre gare davanti ai propri sostenitori ha
centrato l’obiettivo dei tre punti ed una posi-
zione in classifica molto dignitosa con 24 pun-
ti. Altra matricola come il Marina di Ragusa.

Entrambe stanno disputando un campionato
sopra le righe. E’ una gara interessante sotto il
profilo tecnico tra due compagini che hanno
espresso nella prima parte del campionato un
bel gioco. Per la direzione arbitrale di questa
partita è stato designato il piemontese Vitto-
rio Teghille della sezione di Collegno, con la
collaborazione di Antonino Di Paola di Catania
e Alessio Boscarino di Siracusa. Il fischio d’ini-
zio è in programma per le 14,30 al Comunale
“Italia ’90” di Terme Vigliatore. Il tecnico Sal-
vatore Utro dopo l’ultimo allenamento setti-
manale ha diramato l’elenco dei convocati dal
quale si evince che può disporre di tutti gli ele-
menti a sua disposizione, potendo valutare
con serenità l’undici da mandare in campo
dall’inizio.

Un gruppo di tifosi seguirà la squadra nella
lunga trasferta sul versante tirrenico. Molto
ottimista il direttore generale Nunzio Caloge-
ro: “Siamo sicuri delle nostre potenzialità, ab-
biamo lavorato bene nel periodo delle festivi-
tà. Siamo pronti a ripartire anche se nella gara
di oggi c’è qualche insidia costituita dal fondo
del campo in terra battuta”.

L’ultima gara del 2018 che il Marina di Ragusa ha
sostenuto sul terreno di gioco amico. Oggi, invece,
la partita di campionato sarà disputata in trasferta

Promozione. Oggi allo stadio «Aldo Campo» di contrada Selvaggio una partita di grande interesse

Ragusa-Pozzallo, sapore di derby
Le altre gare. Il Modica chiede strada al Priolo, turno facile per l’Atletico Scicli con la Barrese

l’appuntamento
Crush style
due open day
a Giarratana

Il Crush style è la novità
dell’anno. La disciplina dello
star bene attraveso il salto sul
minitrampolino ha fatto
proseliti in tutta la provincia di
Ragusa. Anche in un piccolo
centro come Giarratana,
l’attenzione verso la «creatura»
di Savio Magro continua ad
essere molto elevata. Ed ecco
perché la scuola Top Dancing
della maestra Eliana Curiali ha
pensato, allo scopo di
diffondere il più possibile la
pratica del Crush style (nella
foto una lezione), di
promuovere due open day, con
lezioni completamente
gratuite, che si terranno
martedì 8 e giovedì 10 gennaio,
a partire dalle 20. “Ho fatto
questa scelta – dice la maestra
Curiali – perché molti
ritengono che il Crush style sia
una disciplina molto faticosa,
cosa che, invece, non è
assolutamente vera. A
Giarratana abbiamo cominciato
quasi per caso e oggi i nostri
corsi sono frequentati.
Ovviamente, non tutti hanno
ancora avuto la possibilità di
praticare questa disciplina».

NUOVE TENDENZE. L’iniziativa proposta per venerdì dal centro sportivo «Arte Danza & Fitness» fa proseliti

Come migliorare la forma fisica con «Ricomincio da me»
La sfida dei buoni propositi riguarda un poco tut-
ti con l’ingresso del nuovo anno. A maggior ra-
gione se questi buoni propositi hanno a che ve-
dere con la forma fisica o con lo stato di benesse-
re di ciascuno di noi, messi a dura prova durante
il periodo delle feste. Ecco perché ci sono inizia-
tive, come quella proposta del centro sportivo
Arte Danza & Fitness di Vittoria, che guardano a-
vanti. E soprattutto concedono a chi ha la volon-
tà ma non ancora la possibilità di potere contare
sulla spinta motivazionale essenziale, di rita-
gliarsi un momento tutto per sé e di guardare al
rilancio della propria forma. Per questo, nella

struttura di via Filippo Bonetta, che ha come slo-
gan il motto “Noi siamo energia”, si punta all’ini -
ziativa denominata “2019 Ricomincio da me”, in
programma venerdì 11 gennaio. “In pratica –
sottolinea la direttrice del centro sportivo, Giusy
Lillo – puntiamo a proporre i nostri allenamenti
a porte aperte, quindi ci sarà ingresso gratuito
per tutti. Abbiamo programmato tutta una serie
di attività che consentiranno di migliorare non
solo la propria forma fisica, ma potenzieranno
autostima, positività, aspetti essenziali che si ri-
collegano al benessere generale, appunto per
questo oggi si parla di wellness”.

“È anche vero – continua Lillo – che dopo gli
abusi con cui si è fatto i conti durante le feste, è
probabile che si possa desiderare una forma più
snella, tonica, per affrontare al meglio i rigori
della stagione invernale e, perché no, per prepa-
rarsi già da adesso al periodo estivo. Chiunque
voglia, può cogliere questa iniziativa che ci con-
sentirà di far sì che con la nuova energia si possa
arrivare a stimolare nella maniera migliore la
parte di noi che cerca di venire fuori e che, attra-
verso il fitness, vuole proporsi con un unico o-
biettivo: quello di stare bene”.

O. MALCUNI ISTRUTTORI E ALLIEVI DEL CENTRO

PALLACANESTRO

Nova Virtus
Sorrentino
e Chessari
tornano a casa

Si arricchisce il roster della
Virtus Ragusa con due rinforzi
di lusso che di certo cambiano
anche obiettivi e ambizioni
della società biancazzurra. Si
tratta di Andrea Sorrentino e
Roberto Chessari. Un ritorno in
casa Virtus per entrambi i
giocatori che proprio da qui
hanno mosso i primi passi nel
basket. Andrea Sorrentino,
guardia classe 1990, alto 1,90
cm fa il suo esordio cestistico
nel 2005/06 nella prima
squadra della Virtus Ragusa in
B1. Dal 2006 al 2010 ha militato
al Basket Club Ragusa nella
Serie C nazionale. Nella
stagione successiva sempre nel
Basket Club Ragusa ma in Serie
B. Nel 2010/2011 ha fatto parte
della nazionale italiana Under
18. Nel 2011 passa a Ferrara in
Serie B. la stagione successiva
torna nel capoluogo ibleo per
giocare per due anni nella
Virtus Ragusa. Dal 2014 al 2016
milita sempre in Serie C con
l'Aretusa Siracusa per poi
passare nella stagione
2017/2018 in Serie B con Capo
D'Orlando. Da settembre a
dicembre sempre in Serie B nel
Crema. Roberto Chessari,
playmaker classe 2000, alto
1,94 cm inizia la sua carriera
cestistica nel 2010 nella Pegaso
Ragusa con cui nel 2016 vince
lo scudetto Under 16. Nella
stagione 2016/2017 gioca con
la Virtus Ragusa in Serie C per
poi approdare alla Virtus
Bologna con cui ha vinto lo
scudetto Under18. Da
settembre 2018 ha giocato a
Capo D'Orlando. "Sono molto
contento di essere tornato a
casa - commenta Andrea
Sorrentino - e di poter entrare
in una squadra che si è battuta
per meritare questo primo
posto in classifica. Ho trovato
un gruppo affiatato e voglioso
di vittorie e mi auguro di
contribuire per il
raggiungimento di obiettivi più
grandi". "E' bello tornare a casa
- le prime parole di Roberto
Chessari - e giocare nella
squadra in cui sono cresciuto. Il
gruppo dei giocatori è
fantastico e già dai primi
allenamenti mi sono trovato
subito in sintonia con loro.
Spero che questo sia l'anno
giusto per una promozione nel
campionato superiore e
personalmente ce la metterò
tutta per dare il mio
contributo".

MICHELE FARINACCIO

UN ALLENAMENTO DEL RAGUSA E, NEL RIQUADRO, IL TECNICO DEL POZZALLO ANGELO TASCA

GIOVANNI CALABRESE

Cartellone ricco, questo fine settima-
na, per il girone D del campionato di
Promozione. Un turno che darà il via
alla ripresa dell’attività agonistica
dopo le due settimane di pausa in
coincidenza con le festività natalizie.
Quattro delle cinque formazioni iblee
inserite in questo girone giocano oggi
pomeriggio con inizio alle ore 14,30,
mentre solamente il Frigintini Città di
Modica ha anticipato a ieri il proprio
confronto con il Megara Augusta.

Anche i dirigenti della capolista Ra-
gusa – in condominio con l’Enna -
hanno ritenuto di variare il proprio
giorno di gare e dal sabato si è passati
alla domenica pomeriggio; e proprio
oggi all’Aldo Campo ci sarà un incon-
tro di (quasi) cartello. La formazione
di mister Raciti, infatti, si confronterà
con il New Pozzallo che senza molto
clamore e in punta di piedi si ritrova
in piena zona play off. Per entrambe
le squadre un riesame dopo la pausa e
per verificare se i cambiamenti di or-
ganici intervenuti con la riapertura
delle liste di trasferimento hanno
contribuito a rendere più tonici i due
undici. Un match, insomma, tutto da

vedere – che sarà diretto da Andrea
Augello di Agrigento - che farà scal-
dare i tifosi che seguiranno i ventidue
atleti impegnati sul terreno di gioco.

Ma la giornata non vivrà del solo
derby di Ragusa, perché gli altri due
confronti che vedranno l’Atletico Sci-
cli con la Barrese (arbitro Gabrielbat-
tista Castelletti di Caltanissetta) e il
New Modica contro lo Sporting Priolo
(arbitro Alessio Marino di Acireale)
non sono da meno in fatto di interes-
se per il prosieguo del campionato.

L’Atletico Scicli cerca punti impor-
tanti per raggiungere il proprio obiet-
tivo salvezza e contro la Barrese ha la
possibilità di incamerare tre punti
“pesanti” in tale prospettiva. A guar-
dare la classifica si potrebbe puntare
– per la vittoria del match - decisa-
mente sulla squadra del presidente
Arrabito, ma un po’ di precauzione è
d’obbligo prenderla non fosse altro
per capire se la pausa avrà portato ef-
fetti positivi nel gruppo oppure po-
trebbero esserci dei residui di tossine

alimentari ad annebbiare le idee ai
ragazzi di mister Betto.

Infine, il New Modica che con l’av -
vento di Calogero La Vaccara sulla
panchina rossoblù ha ingranato u-
n’altra marcia e si avvicina sempre
più alla zona play off. Anche in casa
rossoblù ci sono da verificare le con-
dizioni della squadra sotto l’aspetto
atletico e se la partenza di Fusca si fa-
rà sentire in fase di impostazione di
manovra o meno. Lo Sporting Priolo
di mister Saro Monaca precede i mo-
dicani di quattro punti ed un successo
di Cassibba e compagni farebbe ac-
corciare ulteriormente la classifica
nella zona antecedente i primi cin-
que/sei posti.

Formazione. Tutti
disponibili i vari elementi
dell’organico rossoblù

utente
Text Box
La Sicilia 6 Gennaio 2019
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Sipario. Teatro chiuso
il «Wunder show»
sul palco del Naselli

Difficile mancare al Wunder Show, spettacolo
teatrale di magia e giocolieria dalle sedicenti
atmosfere circense che da ben 17 anni Santa
Briganti regala per la giornata della Befana.
Ma questa sarà il teatro Naselli ad ospitare il
Wunder Show e non più lo splendido palco-
scenico del teatro vittoriese “ V. Colonna” che
come è ben notorio è stato dichiarato inagibile
e chiuso per motivi di pubblica sicurezza. A
fare dimenticare l’amarezza per non potere
godere della bellezza del Colonna, ci pense-

ranno proprio loro, gli artisti che compongono
la grande famiglia di uno spettacolo pensato
formato famiglia. “ Tra gli artisti che compon-
go il cast di quest'anno spiccano i nomi di Ale-
xander Koblikov straordinario giocoliere (me-
daglia d'oro al Festival du Cirque de Demain e
la medaglia d'argento al Festival di MonteCar-
lo); Charlotte de la Breteque e la sua corda li-
scia proveniente dalla High College of Circus
Arts di Bruxelles, il duo di acrobatica compo-
sto da Pedro Cosciencia e Anais Albisetti for-

matisi entrambi alla Balthazar (scuola di circo
di Montpellier); Sander Boshma, straordina-
rio performer di cinghie aeree e vericalista,
della Academy for Circus and Performance Art
di Tillburg; Sophie Tuchscherer con il suo ori-
ginalissimo numero di beatbox, Leonardo Cri-
stiani con la sua Roue Cyr. Ad arricchire tutto
alcuni cari amici del Wunder come Philine
Dahlmann e Edoardo de Montis del Side Kun-
st-Cirque, Peppino Marabita e altri ancora.

D. C.WUNDER SHOW IN TRASFERTA

Comune, prime epurazioni
Silurato il segretario Fortuna

Babbo Natale visita
i piccoli malati
dell’ospedale Guzzardi

IL DIBATTITO. Il
caso sul projet
financing solle-
vato da Aiello
sta già stimo-
lando un dibat-
tito sui social.
“Perché- si
chiede Aiello-
l’urgenza di
deliberare
quell’atto di
cui non se ne
sentiva assolu-
tamente alcun
bisogno nel
mese di agosto
2018 da parte
della Commis-
sione straordi-
naria, chiamata
di norma a ben
altri compiti?”
Aiello ha ricor-
dato che il ser-
vizio comunale
simile esiste
dal 2005 “la
cui naturale
scadenza -
conclude - è
prevista per
l’11 luglio
2020”.

GIUSEPPE LA LOTA

Il Comune di Vittoria è senza Fortuna.
Nel senso che Antonello Maria Fortu-
na dopo la festa della Befana non sarà
più il segretario generale dell’ente di
via Bixio. La Commissione governati-
va non ha rinnovato il contratto all’al -
to dirigente; contratto scaduto il 5
gennaio dopo i 120 giorni trascorsi
dalla pubblicazione in Gazzetta uffi-
ciale dell’insediamento della triade: 5
settembre 2018/ 5 gennaio 2019. E
non è stato un divorzio indolore, se-
condo le dicerie dei beninformati.

L’ultimo faccia a faccia tra il segreta-
rio generale e i 3 commissari, avvenu-
to giovedì scorso nelle stanze di palaz-
zo Iacono, sarebbe stato piuttosto vi-
vace se non rumoroso. E’ probabile
che quella “rivoluzione” che da più
parti è stata chiesta alla Commissione,
dallo scioglimento del Consiglio co-
munale a oggi, sia cominciata in que-
sti primi giorni del 2019. Non è esclu-
so, infatti, che altri 3 dirigenti, sebbe-
ne prorogati fino al prossimo mese di
aprile, siano in bilico. Il riassetto del-
l’organico dirigenziale (ridotto al mi-
nimo) è per i commissari Filippo Di-
spenza, Giancarlo Dionisi e Gaetano
D’Erba uno dei primi obiettivi. Esclusi
quelli di ruolo, Salvatore Giunta (rien-
trante da poco dalle ferie e prossimo
alla pensione), Salvatore Guadagnino,
Angela Bruno, e Giuseppe Sulsenti

(transitato per 3 anni al Comune di Ra-
gusa), gli altri sono tutti con contratto
a scadenza: Alessandro Basile, Angelo
Piccione, Cosimo Costa (questi ultimi
due potrebbero beneficiare della “be -
nedetta” “quota 100” per andarsene
in pensione), Giuseppe Privitera e Cri-
stina Prinzivalli, la quale ha proroga-
to di un’altra settimana il suo conge-
do parentale. Fatti e circostanze che

spiegano da soli il clima pesante che
si vive al primo piano del Municipio
di via Bixio. Ma il primo botto dell’an -
no nuovo è esploso con Fortuna, un
veterano del palazzo essendo stato
per qualche mese segretario genera-
le dell’ultima sindacatura di France-
sco Aiello; capo-dirigente con Giu-
seppe Nicosia, prima che si incrinas-
sero i rapporti personali, sostituito da

Paolo Reitano, infine segretario ge-
nerale con Giovanni Moscato, che lo
richiamò al suo fianco il giorno dopo
la elezione a sindaco nel 2016. In que-
sti due anni Fortuna, carattere appa-
rentemente freddo, imperturbabile e
impenetrabile, è stato l’interfaccia
dei commissari governativi.

La prossima settimana conoscere-
mo il nome del suo sostituto. Di alcuni
degli attuali dirigenti, comunque,
sentiremo parlarne ancora per via di
un paio di inchieste giudiziarie in cor-
so che riguardano la gestione post
mortem della discarica di contrada
Pozzo Bollente e del “giallo”relativo al
progetto di bonifica “invisibile” della
discarica evidenziato dal presidente
di “Sorgi Vittoria” Cesare Campailla.

Ad aggiungere legna al fuoco ci ha
pensato ieri l’ex sindaco Francesco
Aiello con un comunicato su un pro-
getto di finanza milionario approvato
dalla Commissione governativa, rela-
tivo alla gestione degli impianti d’illu -
minazione. Scrive Aiello: “Apprendo
in questi giorni, che l’atto numero 1,
deliberato dalla Commissione straor-
dinaria nella seduta del 22 agosto, ha
avuto come oggetto l’approvazione di
un project financing, presentato da un
operatore economico privato, ai sensi
del Codice dei Contratti Pubblici, per
l’affidamento in concessione, a parti-
re dall’11 luglio 2020, della gestione
degli impianti di pubblica illumina-
zione per svariati milioni di euro”.
Aiello, nell’evidenziare il problema, si
chiede “perché un’importante propo-
sta di Progetto di Finanza riguardante
la gestione degli impianti di pubblica
illuminazione, approvata nel mese di
agosto 2018 dalla Commissione
straordinaria, sia passata quasi in as-
soluto silenzio”.

L’iniziativa. Una gerla piena di regali e
un sorriso che allarga il cuore dei bambini

DANIELA CITINO

Babbo Natale per un giorno tra i pic-
coli ricoverati del reparto di pedia-
tria del Guzzardi. Accompagnato
dalla presidente dell’ Interact di Vit-
toria, Federica Cascone, e da altri un-
dici soci componenti dei due club,
l’attuale presidente del Rotaract di
Vittoria, Toti Martinez, camuffato da

Babbo Natale, è andato a bussare alla
porta dell’ospedale vittoriese per
portare ai sei piccoli pazienti una
“gerla” piena di regali. “ Da alcuni an-
ni raccogliamo fondi per poter dona-
re dei giocattoli ai piccoli pazienti del
Guzzardi; scontato dire che si tratta
sempre di un momento di grande e-
mozione e che ci coinvolge molto sul
piano umano, eppure quest’anno il
nostro service è stato particolarmen-
te toccante perché uno dei dei bimbi
ricoverati presentata una patologia
abbastanza grave ” spiega il presi-
dente del Rotaract di Vittoria che, in-
sieme agli altri soci dei due club gio-
vanili, si è trovato a fare i conti con la

sofferenza con la “S” maiuscola. “ So-
litamente in reparto abbiamo trova-
to bimbi con una fastidiosa influenza
ma mai nulla di così veramente grave
come è accaduto questa volta” anno-
ta Toti Martinez raccontando di es-
sersi ancora di più commosso quan-
do ha ricevuto i ringraziamenti dalla
mamma della piccola paziente. “ A-
vete reso questo nostro Natale meno
triste” ha detto la mamma. Ad acco-
gliere la festante delegazione dei
giovani rotariani sono stati il prima-
rio, il pediatra Fabrizio Comisi e il di-
rettore sanitario Pino Drago che han-
no voluto personalmente ringraziare
i ragazzi dei due club per avere por-
tato in reparto tanta gioia e dolcezza.
I fondi con cui i giovani dell’ Intercat
e del Rotaract hanno acquistato i gio-
cattoli, invece, sono stati ricavati dal-
la fiera del dolce il cui banchetto di
vendita è stato installato in via Ca-
vour. Ed è qui che il 22 dicembre
scorso i giovani rotariani hanno ven-
duto le loro prelibatezze culinarie.

“Abbiamo offerto alla vendita tor-
te, biscotti e pancake che abbiano
preparato da noi stessi” prosegue
Toti Martinez che insieme al suo
gruppo di soci continuerà a dedicar-
si al prossimo. “ Ci stiamo appassio-
natamente dedicando alla realizza-
zione di un’area marina riservata
interamente ai disabili” dice il pre-
sidente rotariano annunciando an-
che il bando di un concorso destina-
to agli studenti delle scuole medie
sul tema della discriminazione an-
che sessuale .

X

Recuperata
la pista
go kart
che riapre
i battenti

NADIA D’AMATO

L’Asd Ciclo Sport e l’Asd Kar-
ting Club Vittoria Motosport
annunciano la riapertura del-
l’impianto sportivo denomina-
to “Pista go-kart” che si trova
all’interno del complesso fieri-
stico Fiera Emaia. “Per molti
anni -scrivono- l’impianto era
stato trascurato, lasciato al de-
grado pubblico ed in totale ab-
bandono. Dopo che nel 2017 il
comune ha pubblicato il bando
di assegnazione di tutti gli im-
pianti sportivi, compresa la pi-
sta, ci è stata assegnata la ge-
stione della struttura”.

Entrambe le associazioni
sportive hanno infatti parteci-
pato al bando e solo dopo l’a s-
segnazione definitiva, si sono
sedute ad un tavolo ed hanno
fin da subito trovato la sinergia
giusta ed un grande spirito
sportivo che li ha convinti ad
intraprendere insieme il ripri-
stino è l’apertura della Pista.

L’Asd Ciclo Sport è già nota in
città, e non solo, perché si oc-
cupa di ciclismo ed ha una

squadra juniores, oltre ad esse-
re un’affermata organizzatrice
di eventi; l’Asd Karting Club
Vittoria Motorsport, invece, si
occupa in particolar modo di
go-kart con la sua scuola per
bambini ed è organizzatrice di
eventi motoristici. “Dopo quasi
un anno di lavori per il recupe-
ro dell’impianto, durante il
quale è stato concordato un
piano di investimento di tre
anni- scrivono il presidente
della Ciclo Sport, Salvatore A-
vola, ed il presidente del Kar-
ting Club, Danilo Cilia, nei
prossimi giorni lo stesso aprirà
i battenti. Già programmati gli
allenamenti in vista dell’inizio
della stagione agonistica: per
quanto riguarda la squadra ju-
niores dell’Asd Ciclo sport uti-
lizzerà l’impianto per 3 giorni
settimanali ed altrettanto fa-
ranno i piloti dell’Asd Kc Vitto-
ria Motorsport, con i loro pic-
coli bolidi, per altri 3 giorni
settimanali.

La domenica, quando non ci
saranno impegni agonistici, le
due società si divideranno l’u-
tilizzo dello stesso. Sempre
nella stessa fase di programma
iniziale le due Asd, con i lori
enti nazionali di appartenenza,
inseriranno l’impianto per la
stagione 2019 nel calendario
regionale sia per quanto ri-
guarda le gare juniores con le
bici, che per quanto attiene al-
le manifestazioni con i go-kart
a livello amatoriale. I due team
non hanno voluto anticipare
nulla, invece, per quanto ri-
guarda le prossime fasi del
programma, ma sembra vo-
gliano puntare in alto. Si vuole
programma con attenzione la
prossima stagione e cercare di
garantire risultati importanti.

Per alcuni anni il
sito era rimasto in
abbandono. Ora due
società si sono
spese per riattivarlo

La commissione governativa non ha rinnovato il contratto
all’alto dirigente. E Aiello polemizza su un progetto di finanza

Impianti sportivi

CLIMA SEMPRE TESO A PALAZZO IACONO. SOTTO, NEL RIQUADRO, IL SEGRETARIO GENERALE ANTONELLO FORTUNA

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 3 e 11 gradi. I
venti, moderati,
soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Ovest. Il sole sorge
alle 7.14 e tramonta alle
16.58. La luna, crescente,
leva alle 07,26 e cala alle
17,28. Altezza onde: da 3 a
4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto:
Piazza Sorelle Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di
turno

Roma, via Roma 161/c,
telefono 0932.981887

Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni:

Bar “La stazione” 0932-
866283. Vittoria-Ragusa:
6.45; 7.00 (scolastico);
8.00; 10.15 (scol) 9.00;
11.00; 13.00; 13.20 (scol);
14.15;

I volontari fanno festa

Arriva la befana della solidarietà
per i bimbi del quartiere Trinità
Questa volta la befana verrà in car-
ne e ossa. Vestita come al suo solito
di vecchi stracci e di un cappellaccio
di stoffa logora, con il suo immanca-
bile “naso” e il grosso neo che spun-
ta dal viso, la befana farà la sua com-
parsa alla Trinità per portare solo
dolcetti e regali ai bimbi dello stori-
co quartiere della città. “Diversa-
mente dallo scorso anno, abbiamo
pensato di travestirci da befana” di-
ce Mary Assenza D’Errico che ricor-
rerà allo stratagemma del travesti-
mento insieme alle altre volontarie
con la voglia di regalare ai bimbi del
Centro di recupero ospitato nei lo-
cali della chiesa sconsacrata di pro-
prietà della parrocchia di San Gio-

vanni Battista una befana allegra,
colorata e gioiosa.

“Non ci limiteremo solo a distri-
buire i classici giocattoli o dolcetti
ma giocheremo un po’ insieme or-
ganizzando un girotondo o altri
giochi di società” sottolinea la vo-
lontaria vittoriese ricordando che
il regalo più bello che si possa fare
è la condivisione del proprio tem-
po. E considerando che Mary As-
senza D’ Errico ha recentemente
dato alle stampe una favola dal ti-
tolo “C’ era una volta. Il regno di
Maryland”, chissà che non si co-
glierà l’occasione di raccontarla ai
bimbi della Trinità.
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